


ˍ　΄Ψナー公式ང࿚͉ਜ਼ͅঔ̱̤̀ͤま̳Ȋ

　　˓月１３日（木）のฒవˮ˟からΑタートしたガバ

ナー公式訪問は、ထどおり１０月ྎまでに３˔ク

ラブでঔすることができました。１１月１１日

（ാ）と１２日（日）にٳटされます地ߊ大会の後の後

は、１１月２˔日（غ）の長֔ˮ˟からြ年３月

２˔日（木）έͻナーレの山ࠁཤˮ˟までの１１クラ

ブを͠っくりとٝらせていただきます。

　　ུ年ഽは、خෝであれば合൳例会を、خෝであれば

懇親会ັきの例会を、というͩがままを૭しષ̬ま

したが、˓月２˔日（金）のਈ田市内ˑクラブ合൳例

会、̝ 月１日（غ）のༀ沢市内４クラブ合൳例会、̝ 月

２３日（水）の೧ؖ市内４クラブ合൳例会、９月ˑ日

の南ု市内３クラブ合൳例会、１０月１˔日（غ）

（水）のـ沢市内２クラブ合൳例会、い̴れもတ༷

からの合൳例会と懇親会を࡛していただきました。

ただ、この場合にも、合൳例会に୶ၛつڎクラブの会

長幹事会はち͝んと̷れ̸れ１時ۼიでঔさせて

いただきました。̷ のちષ̬気分もあるのか、い̴

れの日もಁくまでඵষ会、三ষ会とおັき合いい

ただき、ڎクラブの༷șと懇親を૬めることができ

ました。

　　̷の他、˔月˔日（غ）のဒ࿒ˮ˟や９月２˔日

（木）の新ઃˮ˟の公式訪問も例会で懇親会ັきで

したが、い̴れの場合もِが山ࠁཤˮ˟からの３名

からˑ名͕どの൳行メンバーがड後まで大いにେり

ષがってロータリーをᭈظしており、֚ฑၫ行の

ようで、൳行していただくಏۼとの交流もでき、জと

してはܘしいࡠりでした。

　　もちͧん、おಓの通常例会に公式訪問としてお

じ͝ますることも、よ̷のクラブの例会のս気や

例会場のたた̴まいをྙͩい、ڎクラブのளがෲ

、になります。左のৢ૯はޑできる̫ͩで、大་༓ࡉ

９月２０日（水）に西川月山ˮ˟の公式訪問で例会場

の出ֵؚさんにおじ͝ました時のものです。お事

もྙしくいただき、２名の新会員にロータリー

バΛΐをဓするܻ式も୭していただいて、とて

もএい出૬い公式訪問になりました。

ˎ　௵̤̓ͤȂ最上川ͬδート́下ͤま̱̹Ȋ

　　ֲのৢ૯は、１０月１日（日）ಱ˓時ً̨から˔時

前ࣼまでのˑ０分͕ۼど、ロータリー奉仕Οー「̷れ

̸れのडષ川ࢊ」のల４Έルーίୄ会場である

寒河江の͏るさとΩークၔの地തから、లˑΈルー

ίୄ会場であるಎ山町のႂ地公までのˑ΅ロ、

डષ川を２台のΌムδートでئった際のৢ૯です。

　　例年になくַが少なく、日ચりの日がいたため、

डષ川の水ၾがܱഎにࡘ少しており、ضたしてこ

の場所をδートでئることができるのか、֚ۼ

前まではܓᏼしていたのですが、２、３日ַがࣛり

いたおか̬で、ྫ事δートでのਢئりができるેఠ

になりました。とこͧが、前日のからַがࠣしく

なって、当日のಱ４時ࣼにはどしࣛ͝りのַ、事業の

ಎগもありうるેޙでした。

　当日ಱ６時が寒河江会場でのਬ合時ۼでした。

ַのಎ、寒河江に࢜かうと、少し̴つが流れ、ߗ

がୀれてきて、寒河江にくࣼにはถචりになって

いました。ల４Έルーίの寒河江会場、̷ の後のలˑ

Έルーίのಎ山会場、さらにはల３Έルーίのआ

会場や村山会場でも、くַのޣגなく事業がঔ

できたのはܗഎでした。̷ して、জは、௵どおり、

डષ川をδートでئることができたのです。

എなことがもう֚つありました。今ٝのडષܗ　　

川ਢئりのഷಎに、左沢のಎ山ഘޘがあります。イ

ΆリΑୋで、࡛ ంする日ུडࡣのഘޘ、かつてؖࡇ

の٬ൽ大֔川にかかっていたものを、ܰڒが合

ͩなくなったので、ฒవの荒ഺഘޘ（月９月の表

ঞ）とここのಎ山ഘޘに分̫て֊୭したという大་

Ⴄঃと໓情のあるものです。ただ、左沢のഩ৬はષ

は̴ͩか１ۼにུ֚ഽ。通ًする時ۼとも１時ئ

０ຟഽ。このഘޘをഩ৬が通ًする場面をࡉるこ

とは͕とんどܭだ̷うです。とこͧが、জたちがこの

ഘޘのئを通ًしたೄ後、ةと、ഩ৬が寒河江༷面か

ら左沢༷面にഘޘを通ًしたのです。জたちは、ഘޘ

を通ًするഩ৬をडષ川から߃ۼにަ̨ࡉることが

できたのですȊ

　　当日のडષ川は、分くらいは流れの͠るやかな

̷、所ؿ所、分くらいは流れの結構்いؿ のಎには

とこͧどこͧ෨がΎブンとかかってしまうようなࠣ

しいؿ所もあって、ΑリリンΈで、ུ 当にڢしかった

です。

　　寒河江を出るときには、ల４Έルーίの大ସの༷

にࡉっていただき、ಎ山にいたときには、లˑΈ

ルーίの大ସの༷に出迎えていただきました。ུ 当

にありがとう̮̰いましたȊ

　　४حしていただいたٯさまに感謝いたします。

ˏ　いよいよ地区大会̳́Ȋ

　　１１月１１日（ാ）と１２日（日）、いよいよ地ߊ大

会がٳटされます。

　　１１月１２日（日）の午後、४حされたڎクラブの

会長さんを会場であるやま̨んࡇ民γールの౭ષに

てતٚするとともに、ڎクラブの新会員（˓月１日ո

ࣛにව会された༷）にも会長と֚に̮ഴ౭いただ

き、会場の員でਿいたします。

　　月˔月から今月１１月までで４６名の新会

員をતٚしております。地ߊ大会当日までにはˑ０

名を಼える新会員になるとএいます。

大ߊクラブの会長さんは、新会員の༷をຈ̴地ڎ　　

会のୀれのໍ台におညいください。̷ して、新会員と

ともに̮ഴ౭ください。̷ の場で、新会員の༷șには

地ߊからඅ༆のロータリーバΛΐをίレΔントいた

します。

　　とこͧで、１２日（日）の地ߊ大会時のಓは、අୋ

すきઘき༕当を̮ဥ意するထです。やま̨んࡇ民

γールから༜いてˑ分のメトロεリタンγΞルにて

̮ಓをお੶しષがりください。

　　̷して、တ༷６時からは、メトロεリタンγΞルで

の大懇親会です。３つの௵をいたします。１つは、

、会を始めます。２つ࿒はׯしۋ会から３分ഽでٳ

１時ۼでྖ௷できるਈやၳၑのރ、アトラクΏοン

のْܑです。̷ して３つ࿒は、ࡇ内のロータリアン関

係１４௬の日ུਈを̮ރいたします。̷ して、会場

で、̷ の日ུਈを͚֩ための「අୋਈྉ」を४ح者員

にίレΔントいたしますȊ

 չ२΄Ψー ζϋΑςーιΛΓーΐ

ローΗςーを̠ͧࢊローΗςーを̠ͧࢊ
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がୀれてきて、寒河江にくࣼにはถචりになって

いました。ల４Έルーίの寒河江会場、̷ の後のలˑ

Έルーίのಎ山会場、さらにはల３Έルーίのआ

会場や村山会場でも、くַのޣגなく事業がঔ

できたのはܗഎでした。̷ して、জは、௵どおり、

डષ川をδートでئることができたのです。

എなことがもう֚つありました。今ٝのडષܗ　　

川ਢئりのഷಎに、左沢のಎ山ഘޘがあります。イ

ΆリΑୋで、࡛ ంする日ུडࡣのഘޘ、かつてؖࡇ

の٬ൽ大֔川にかかっていたものを、ܰڒが合

ͩなくなったので、ฒవの荒ഺഘޘ（月９月の表

ঞ）とここのಎ山ഘޘに分̫て֊୭したという大་

Ⴄঃと໓情のあるものです。ただ、左沢のഩ৬はષ

は̴ͩか１ۼにུ֚ഽ。通ًする時ۼとも１時ئ

０ຟഽ。このഘޘをഩ৬が通ًする場面をࡉるこ

とは͕とんどܭだ̷うです。とこͧが、জたちがこの

ഘޘのئを通ًしたೄ後、ةと、ഩ৬が寒河江༷面か

ら左沢༷面にഘޘを通ًしたのです。জたちは、ഘޘ

を通ًするഩ৬をडષ川から߃ۼにަ̨ࡉることが

できたのですȊ

　　当日のडષ川は、分くらいは流れの͠るやかな

̷、所ؿ所、分くらいは流れの結構்いؿ のಎには

とこͧどこͧ෨がΎブンとかかってしまうようなࠣ

しいؿ所もあって、ΑリリンΈで、ུ 当にڢしかった

です。

　　寒河江を出るときには、ల４Έルーίの大ସの༷

にࡉっていただき、ಎ山にいたときには、లˑΈ

ルーίの大ସの༷に出迎えていただきました。ུ 当

にありがとう̮̰いましたȊ

　　४حしていただいたٯさまに感謝いたします。

ˏ　いよいよ地区大会̳́Ȋ

　　１１月１１日（ാ）と１２日（日）、いよいよ地ߊ大

会がٳटされます。

　　１１月１２日（日）の午後、४حされたڎクラブの

会長さんを会場であるやま̨んࡇ民γールの౭ષに

てતٚするとともに、ڎクラブの新会員（˓月１日ո

ࣛにව会された༷）にも会長と֚に̮ഴ౭いただ

き、会場の員でਿいたします。

　　月˔月から今月１１月までで４６名の新会

員をતٚしております。地ߊ大会当日までにはˑ０

名を಼える新会員になるとএいます。

大ߊクラブの会長さんは、新会員の༷をຈ̴地ڎ　　

会のୀれのໍ台におညいください。̷ して、新会員と

ともに̮ഴ౭ください。̷ の場で、新会員の༷șには

地ߊからඅ༆のロータリーバΛΐをίレΔントいた

します。

　　とこͧで、１２日（日）の地ߊ大会時のಓは、අୋ

すきઘき༕当を̮ဥ意するထです。やま̨んࡇ民

γールから༜いてˑ分のメトロεリタンγΞルにて

̮ಓをお੶しષがりください。

　　̷して、တ༷６時からは、メトロεリタンγΞルで

の大懇親会です。３つの௵をいたします。１つは、

、会を始めます。２つ࿒はׯしۋ会から３分ഽでٳ

１時ۼでྖ௷できるਈやၳၑのރ、アトラクΏοン

のْܑです。̷ して３つ࿒は、ࡇ内のロータリアン関

係１４௬の日ུਈを̮ރいたします。̷ して、会場

で、̷ の日ུਈを͚֩ための「අୋਈྉ」を४ح者員

にίレΔントいたしますȊ

 չ२΄Ψー ζϋΑςーιΛΓーΐ

̷̱̀ȁローΗςーを̷̱̠̱̀͜ڢȁローΗςーを̠̱͜ڢ
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΄Ψーはͥࢊ υーΗςー༮ॽΟーȶそ̸͈ͦͦ最ષ物ࢊȷ

　౷ߊ内（ࡇ内）֚ ̺（内ࡇ）内ߊとし̀Ȃしか͜Ȃ౷֖ၠͬ ̫̳́ۖࠫͥজたち͏ͥさと山形͈༦̈́ͥ

ȶ最ષȷ͈ 清掃事業Ȃそͦ ȶ̦そ̸͈ͦͦ最ષ物ࢊȷ事業̳́ȃ最ષͬとおし̀Ȃ۪ޏ࿚ఴやজた

ち͈͏ͥさと̢ͬ̀ࣉみ͢うȂそ͈ேいͬষ代ͬう৹৪̾̈́ͅい́い̭うという͈̦事業͈͇らい̳́ȃ

　౷ߊ内 ȶ͈υーΗςー༮ॽΟーȷとし͈̀ൡ֚事業́あͤȂˍˌ月ˍ日ུͬܖঔ日とし̀Ȃఉく͈Έ

σーίȂそし̀ఉく͈·ラή́ঔし̀いた̺きました（ˍˌ月ˍ日͈အঊはˎ༁ܱͅश͈とお̳ͤ́）ȃ

　ち̈́みͅȂ˔月ئ͈新ઃま͈̾ͤषͅはȂ新ઃあ̲さいＲＣはࣞࢷ生δラϋΞͻͺ͈༷șとފႁし̀

ဘ౽ ȶͅと٬ͬͧうȷと͈ਠলͬい̀͜ら̽̀Ȃऱ͈ͤ最ಎȂそ͈ਠলͬಎͅജাし̀いた

̺きましたȃ

　˕月ˍ˒日（ാ）ͅ はȂ最ષＲＣ̦最ષ͈支ၠ́あ࣭ͥ״い͈清掃ڰ動ͬ行いましたȃ

　ˍˌ月˔日（日）ͅ はȂలˍΈσーίਈന͈ˑＲＣ̦ފႁし̀Ȃ最ષ河͈࢛宮͈܅٬׆清掃ै業ͬ

行いましたȃ

　さらͅȂˍˌ月ˍˏ日（߄）ͅ はȂ新ઃＲＣ̦Ȃ新ઃ͈ࣞࢷイϋΗーͺ·ト·ラήͬಎとした生രȂ

୶生ˍːˌྴဒͤとと࣭͈͜ͅ清掃ै業ͬ行いましたȃ

ႁあ̦ͤとう̮ざいましたȃފさまȂུ൚̮ͅٯ　

　さ̀Ȃ最ષͬಎͅしい॓࿐̿くͤͬ࿒ঐ̳山形新Ȃ山形༶ ȶ͈最ષさくらٝႽȷ事業͈

ਇকはȂজたち ȶ͈そ̸͈ͦͦ最ષ物ࢊȷ事業͈ਇকと൳̳֚́ȃそ̭́Ȃ˕月ˎˍ日（࿐）Ȃজは山形新

社ͬངͦȂ山形新͈寒河江会長Ȇ৽ຊとऎ社長ུͅ年ഽ౷ܱߊැ事業とし̀ˏˌྔͬ߄ັܙ͈

おളしいたしましたȃ͈ࣽٝ߄ັܙはȂਏ̳͈ͥ॓ຠ࿐͈ࣔ入ͅ߄ਰ̀̀いた̺̫ͥと͈̭と́したȃ

　ံ日͈山形新́はȂそ͈ࠐͬఱきく取ͤષ̬̀いた̺きましたȃ

　またȂˍˌ月ˍ日（日）͈ υーΗςー

༮ॽΟーȶそ̸͈ͦͦ最ષ物ࢊȷ事業

౷́取ऺし̀いڎ内ࡇ動͈အঊ͜ڰ͈

た̺きȂठ͍ံ日͈山形新́ఱきく

༭ൽし̀いた̺きましたȃ

　̭ͦから͜Ȃজたちはͬ൳̲く̳

ͥఈ౬ఘと̢ͬ̀͜ࠈȂފႁし̦̈́

らȂ最ષͬとおし۪̀ޏ࿚ఴや͏ͥ

さとͬ͛̾ࡉೄしたいȂそ͈ேいͬȂ

ষ代ͬうঊど͜ో̾̈́ͅい́いくと

いうজたち͈事業࿒എͬో଼し̀いき

たい͈̳́͜ȃ

ӱ 山形新　ˎˌˎˏ年˕月ˎˎ日　ഢशخݺफみ Ӳ 山形新　ˎˌˎˏ年ˍˌ月ˎ日　ഢशخݺफみ

　౷ߊ内（ࡇ内）֚ ̺（内ࡇ）内ߊとし̀Ȃしか͜Ȃ౷֖ၠͬ ̫̳́ۖࠫͥজたち͏ͥさと山形͈༦̈́ͥ

ȶ最ષȷ͈ 清掃事業Ȃそͦ ȶ̦そ̸͈ͦͦ最ષ物ࢊȷ事業̳́ȃ最ષͬとおし̀Ȃ۪ޏ࿚ఴやজた

ち͈͏ͥさと̢ͬ̀ࣉみ͢うȂそ͈ேいͬষ代ͬう৹৪̾̈́ͅい́い̭うという͈̦事業͈͇らい̳́ȃ

΄Ψナー͉ͥࢊ
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  ࢷࣞ܁ڠイϋΗーͺ·ト·ラήڰ動ণख़༭࣬

 ֶؗߍߴΠンλーΞΫτΫϥϒ׆ಈࢹใࠂ

　９月˔日（金）午後３時４０分、܁ڠ高校イン

ターアクトクラブ活動のণख़がঔされた。伊藤ガ

バナー、口ΩΑトガバナー、খ松インターアクトտ

員長、ഛൺロȽタリークラブ会長他ఉくのロータリ

アンが४ਬしてのࡄਘ会となった。

　今ٝの活動について、事前にരయ表や担当ޗ

から୰ྶをいただいた。ࢥ業ࠏ高校の͙ޑを活かし、

৬ֆ子のメンΞナンΑという奉仕活動の۪֚だった。

ഛൺ市内には、ఉତの২会ছঔ୭がありତຐ台の

৬ֆ子が୭౾されているという。̷ れ̸れのঔ୭で

は、メンΞナンΑにかかるဥはఉڣにષりאࠐ面

でもばかにならない金ڣだという。܁ڠ高校イン

ターアクトクラブ（ସ３０名）では、このような

を൩まえ、ତ年前からδランΞͻア活動としてޙે

৬ֆ子のメンΞナンΑに৾りழんでいる。ळ໐にმ

る৬ֆ子のٜ体やਘၑにຈါなߓࢥについて、୶

༷がैりߓࢥをࣉմし、ঀい勝のよいようにࢥ

夫٨しているという。֚ ༷、１年ȡ３年のڠ年

ܿ、交流を通しۼ のഥోࡄਘを܄んでいる。この活

動は、܁ڠ高校ならではの৾りழ͙といえる。ྀ 月

３台ഽのメンΞナンΑを行っており、ତで１年

に３０台͕どになる。ષݭが際よく৬ֆ子のٜ

体をঐাし、ݭئは૯࠵にै業に৾りழんでいる。

ळかくٜ体された໐の֚つ֚つをಢにภに͓、

分ٜしていく。අにਹါなのは、৬ֆ子の৬ႊについ

ているαアリンΈ໐分である。をओし、Αムーズに

ٝഢするようメンΞナンΑをঔす

るのである。終了するまでの所ါ時ۼ

は２時͕ۼどである。ただ、৬ֆ子の

̷、によってはޙે のもかかること

もあるという。

　ま͙れになりڣにۦしながら、૯

ۼに৾りழ͚উに心たれたତ時࠵

だった。今後の活にもఉいに期待し

たい。ঐ൵の୶༷やരたちのき

きとしたউに感動をژえたࡄਘ会

となったことをັܱしておく。

地ߊ青少年奉仕տ員会ġտ員

（ฒవˮ˟）ࢤ　田࢜

౷ߊտ֥ٛ

　႓和ˑ年９月˔日（金）に行ͩれた܁ڠ高校イン

ターアクトクラブの活動ণख़について̮報࣬いたし

ます。当日は伊藤三之ガバナーをはじめ、ల３Έルー

ίのロータリアンĲĺ名が܁ڠ高校インターアクト

クラブを訪問し、際の活動をণख़いたしました。Α

εンークラブとして当クラブからも佐藤ܮ会長、

山口ୄ幹事、ٖح子会長レクト、青少年տ員の

ᚧဉ子さん、三ຯ勝さん、տ員長のজのࠗ６名が४ߣ

。いたしましたح

Ⱥ৬ֆ子メンΞナンΑ事業Ȼ

　܁ڠ高校インターアクトクラブではौ年ഽより

ഛൺ市内のছঔ୭の৬ֆ子を分 Ȇٜし、৬ႊの

らかにするメンΞナンΑをクラブඊুのδڲりをڲ

ランΞͻア活動として行っております。࡛ 在は໐員

２˔名（１Ȇ２年）で活動しており、当日はܿのઇ

してくれました。通常のحのため３年˓名も४ࠑ

クラブ活動ではौ年までࡺ問をされていた青木୶

がܿ講として講習会をしている̷うです。

　今年ഽは訪問でのै業ではなく、৬ֆ子をおဖか

りしてߓࢥが̷ͧっているڠ校にてメンΞナンΑす

るやり༷に་え、通常の活動でै業を行えるように

した̷うです。৬ֆ子はഛൺ市২会ছ݈ފ会から

のતٚで市内にあるඅ༆ူࢌჇ人γームȸྶࢨȹの

ものをおဖかりしています。൳ঔ୭にはًݲにڠ

。校の業も就職している̷うですڠ高൝܁

　႓和６年６月˓日（金）には

となり、イۯ校が৽ڠ高൝܁ڠ

ンターアクト年ষ大会がٳटさ

れます。

　年ষ大会に̫࢜て会員のٯအ

におܐいすることも出てくると

এいますが、രも֚ྵ࠼に

活動しておりますので̮׳Ȇ

いいたܐႁの͕どܽしくおފ̮

します。

ഛൺˮ˟青少年տ員会ġտ員長

山口　勝ࢫ ĩഛൺˮ˟Ī

Αεϋークラブ

Ⱥैު工Ȼ

ӱ分ٜ Ӳ͍ݞ໐͈۟ ӳழみၛ̀
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  υーΗーͺ·ト ၠܬذ会

टさͦまٳ́ئ١ୀ͈͜ͅࢨ会はȂַ͈ထ༭̦ၛ̽̀いました̦Ȃၠܬذ　

したȃஜ͈ίυΈラθ́はȂ೧͈ؖဇၻ٬ဢ೦ཱͤ́೦ͤఘڢͬࡑしみましたȃ

জはॼැ̦̈́らˍഽ͜ΪΛトしませͭ́した̦Ȃ४حιϋΨー͈ಎͅはˏȂː૽

͕ど೦̬ݷͬضた༷͜い̀ȂୃೄȂஎましいএいͬしましたȃ

動̾ͅい̀やȂڰ͈߃最́ٯȂͅࠊ͈ίυΈラθ́はȂしいဇၻ͈٬ͬࢃ　

しͭ́ڢͬ ˭˞˞ ラή͈́事̈́どͬ༭࣬しࣣ̽たͤȂおし͓ͤ͝し̦̈́ら·ڎ

新̈́٬ॲ物ͬ۔ෝしましたȃ

　ーーさͭはࡓ気い̽͋い́Ȃষșとྙしいၳ理ͬ́ͭくͦましたȃ

おໜい̽͋い͓らͦ̀Ȃと̀͜ྖ௷しましたȃ

　さらͅȂނ江戸υーΗςー·ラή͈ൌ村లˎˑ˔ˌ౷ߊΩΑト΄Ψ

ー֚͜ͅ४حいた̺きȂυーΗーͺ·トとし͈̀ڰ動ͅచ̳ͥ؊࡞͈׳ဩͬ

ೀきȂڢしい͌とときً̮ͬしましたȃ

　സࣣͤ͢ͅ४حြ̈́か̽た༷͜いました̦Ȃၠܬذ会ͬし̀ఉく͈༷と

会̈́̽ͅたとএいま̳ȃܥしȂ睦ͬ૬͛ͥளୀらしいၠ

γ Α ト

ા　　ਫ਼

日　　শ

४૽حତ

࿒　　എ

内　　ယ

ۜ　　ே

࣭षυーΗςーలˎ˔ˌˌ౷ߊ

ୌ村山Ｒ˝Ｃ副会長 ള༏ Քଯ

೧ؖＲ˝Ｃ Ȇ ୌ村山Ｒ˝Ｃ

Ⱥ ഴ  ા ਫ਼ Ȼ

Ⱥ˞˞˭会ાȻ

႓გ 5 年 8 月ˎˌ日（日）

新年ഽ最͈ၠ会とし̀ڢ́ٯしみ睦ͬ૬͛ͥ

˔月ˎˌ日（日）̱ ȇ̩̩  ̩　ഴٳই

　　　　　　　　　      ̱ ȇ̩ˏ ˌ　೦ͤఘࡑ（ဇၻ٬ဢ೦ཱͤ）

　　　　　　　　　      ̱ ȇ̱ˏ ˌ　ਞၭȆ֊動

　　　　　　　　　      ̱ ȇˎ̩ ˌ　˞˞ （荘ף˭）

　　　　　　　　　      ̱ ȇˑ̩ ˌ　༌ັ̫Ȇ会

ဇၻ٬ဢ೦ཱͤ ɧ̞ ˕̞ Į˓ ː˒ ː 山形ࡇ೧ؖ市ဇၻੑئˏˏ Ƚ̱̱
˰l ȇ˨̩ ˎˏ Ƚˑ˓ Ƚˏˎ ˒˒ ˒

ף  荘 ɧ̞ ˕̞ Į˓ ː˒ ː 山形ࡇ೧ؖ市ဇၻ Ƚ̱̱ Ƚˎ
˰l ȇ˨̩ ˎˏ Ƚˑ˓ Ƚˏˏ ˎ̩ ˏ

ˍˎྴ（　　　　　　　　　　　　　　　　　）ฒవＲＣȇˍྴȂ山形南 ＲＣȇˍྴȂ長֔ ＲＣȇˍྴȂ
南ု Ｒ˝Ｃ ȇːྴȂୌ村山 Ｒ˝Ｃ ȇˎྴȂ೧ؖ Ｒ˝Ｃ ȇˏྴ

 ϩーλーΞΫτΫϥϒ ۠ࣄߦ Նق交ྲྀ会

΄Ψナー͉ͥࢊ

ࣞษݩఱٛ

 ల 2 ٝઁ年۟տ員会ȆςϋΞーΏοϋ / ΄Ψーはͥࢊ ࣞษݩఱ会

 第 2 回青少年交換委員会・オリエンテーション

　˕月˓日（࿐）ȂࣞษＲＣ͈ང࿚ͅおॿいしたषͅȂ˕月ˏˌ日（ാ）Ȃࣞษאݩા ȶ́北౷ߊυー

Ηςー睦ݩఱ会ȷ̦ はࣞษＲＣ́あ̭ͥとͬ知ͤましたȃۯटさ̭ͦͥとȂ৽ٳ

　υーΗςͺϋͅはȂΌσフࢡきや೦ͤࢡきȂ山ഴͤࢡき̈́ど͜い̀Ȃそ̸ͦͦ·ラή内́ڢし̺ͭͤȂたま

ͅはఈ͈·ラή͈Քࢡ৪と睦ͬ૬̦͛̈́らਇྙͬڢし͚という̭とはே௨́きました̦Ȃ̭͈年Ⴂ́まさか

ݩとはȆȆȆޥい̀いたと̭ͧȂةとȂ̾ͅݩい̀はȂ࣭͈·ラήΙーθ́Ȃྀ年Ȃࢿঊఱ会ͬٳटし

̀い̭ͥとͬ知̽̀さら͍̽ͅくͤȃࣽ年͜Ȃˑ月から˓月

ま͈͈́ۼତ日ͬか̫̀Ȃࢿঊݩા ȶ́లˏ˔࣭ٝυーΗ

ςー·ラήݩఱ会ȷ̦ टさͦたと͈̭と̳́ȃٳ

　ࣞษＲＣΙーθはそ͈ુႲ （࡛́हȂࡇ内́は͈֚४حΙ

ーθ）Ȃࣽٝは北͈ࡇڎ˔Ιーθͥ͢ͅ睦ݩఱ会ͬ৽ۯ

̳ͥと͈̭とȃそ̭́Ȃজ͜Ȃ˕月ˎ˕日（߄）͈ တ༷から͈

ஜः会ͅお̲͝まし̀ȂՕग़ͬさせ̀いた̺きましたȃ

　ͬݩ୨࢛ͤͅȂ·ラή͈ڰͬاͤȂυーΗςー͈

睦̬̾̈́ͥͅȂளୀらしい̭と̳́ȃ

　９月９日（ാ）午前１０時から１２時まで、寒河江チͿリーΩークγΞルにてల２ٝ地ߊ青少年交換

տ員会ȆリンΞーΏοンがٳटされました。

　１１時からြ年෩ࡍされる交換ڠの面接দࡑを行い、２名の෩ࡍ候補ڠがࠨしました。この

日対面のུ年ഽのြ日ڠとˮ˫˰ˡ （˴青少年交換ڠ）は、ࢵに交流を૬めるためリンΞー

Ώοン終了後、山ၛを訪れました。ఁいのεロΏλΜをて、山ષまでഴ頂、ئってきたࣼに

はすっかりちٜ̫ました。

青少年交換տ員会տ員長　佐藤　（೧ؖ南ˮ˟）

Ķ



  υーΗーͺ·ト ၠܬذ会

टさͦまٳ́ئ١ୀ͈͜ͅࢨ会はȂַ͈ထ༭̦ၛ̽̀いました̦Ȃၠܬذ　

したȃஜ͈ίυΈラθ́はȂ೧͈ؖဇၻ٬ဢ೦ཱͤ́೦ͤఘڢͬࡑしみましたȃ

জはॼැ̦̈́らˍഽ͜ΪΛトしませͭ́した̦Ȃ४حιϋΨー͈ಎͅはˏȂː૽

͕ど೦̬ݷͬضた༷͜い̀ȂୃೄȂஎましいএいͬしましたȃ

動̾ͅい̀やȂڰ͈߃最́ٯȂͅࠊ͈ίυΈラθ́はȂしいဇၻ͈٬ͬࢃ　

しͭ́ڢͬ ˭˞˞ ラή͈́事̈́どͬ༭࣬しࣣ̽たͤȂおし͓ͤ͝し̦̈́ら·ڎ

新̈́٬ॲ物ͬ۔ෝしましたȃ

　ーーさͭはࡓ気い̽͋い́Ȃষșとྙしいၳ理ͬ́ͭくͦましたȃ

おໜい̽͋い͓らͦ̀Ȃと̀͜ྖ௷しましたȃ

　さらͅȂނ江戸υーΗςー·ラή͈ൌ村లˎˑ˔ˌ౷ߊΩΑト΄Ψ

ー֚͜ͅ४حいた̺きȂυーΗーͺ·トとし͈̀ڰ動ͅచ̳ͥ؊࡞͈׳ဩͬ

ೀきȂڢしい͌とときً̮ͬしましたȃ

　സࣣͤ͢ͅ४حြ̈́か̽た༷͜いました̦Ȃၠܬذ会ͬし̀ఉく͈༷と

会̈́̽ͅたとএいま̳ȃܥしȂ睦ͬ૬͛ͥளୀらしいၠ

γ Α ト

ા　　ਫ਼

日　　শ

४૽حତ

࿒　　എ

内　　ယ

ۜ　　ே

࣭षυーΗςーలˎ˔ˌˌ౷ߊ

ୌ村山Ｒ˝Ｃ副会長 ള༏ Քଯ

೧ؖＲ˝Ｃ Ȇ ୌ村山Ｒ˝Ｃ

Ⱥ ഴ  ા ਫ਼ Ȼ

Ⱥ˞˞˭会ાȻ

႓გ 5 年 8 月ˎˌ日（日）

新年ഽ最͈ၠ会とし̀ڢ́ٯしみ睦ͬ૬͛ͥ

˔月ˎˌ日（日）̱ ȇ̩̩  ̩　ഴٳই

　　　　　　　　　      ̱ ȇ̩ˏ ˌ　೦ͤఘࡑ（ဇၻ٬ဢ೦ཱͤ）

　　　　　　　　　      ̱ ȇ̱ˏ ˌ　ਞၭȆ֊動

　　　　　　　　　      ̱ ȇˎ̩ ˌ　˞˞ （荘ף˭）

　　　　　　　　　      ̱ ȇˑ̩ ˌ　༌ັ̫Ȇ会

ဇၻ٬ဢ೦ཱͤ ɧ̞ ˕̞ Į˓ ː˒ ː 山形ࡇ೧ؖ市ဇၻੑئˏˏ Ƚ̱̱
˰l ȇ˨̩ ˎˏ Ƚˑ˓ Ƚˏˎ ˒˒ ˒

ף  荘 ɧ̞ ˕̞ Į˓ ː˒ ː 山形ࡇ೧ؖ市ဇၻ Ƚ̱̱ Ƚˎ
˰l ȇ˨̩ ˎˏ Ƚˑ˓ Ƚˏˏ ˎ̩ ˏ

ˍˎྴ（　　　　　　　　　　　　　　　　　）ฒవＲＣȇˍྴȂ山形南 ＲＣȇˍྴȂ長֔ ＲＣȇˍྴȂ
南ု Ｒ˝Ｃ ȇːྴȂୌ村山 Ｒ˝Ｃ ȇˎྴȂ೧ؖ Ｒ˝Ｃ ȇˏྴ

 ϩーλーΞΫτΫϥϒ ۠ࣄߦ Նق交ྲྀ会

΄Ψナー͉ͥࢊ

ࣞษݩఱٛ

 ల 2 ٝઁ年۟տ員会ȆςϋΞーΏοϋ / ΄Ψーはͥࢊ ࣞษݩఱ会

 第 2 回青少年交換委員会・オリエンテーション

　˕月˓日（࿐）ȂࣞษＲＣ͈ང࿚ͅおॿいしたषͅȂ˕月ˏˌ日（ാ）Ȃࣞษאݩા ȶ́北౷ߊυー

Ηςー睦ݩఱ会ȷ̦ はࣞษＲＣ́あ̭ͥとͬ知ͤましたȃۯटさ̭ͦͥとȂ৽ٳ

　υーΗςͺϋͅはȂΌσフࢡきや೦ͤࢡきȂ山ഴͤࢡき̈́ど͜い̀Ȃそ̸ͦͦ·ラή内́ڢし̺ͭͤȂたま

ͅはఈ͈·ラή͈Քࢡ৪と睦ͬ૬̦͛̈́らਇྙͬڢし͚という̭とはே௨́きました̦Ȃ̭͈年Ⴂ́まさか

ݩとはȆȆȆޥい̀いたと̭ͧȂةとȂ̾ͅݩい̀はȂ࣭͈·ラήΙーθ́Ȃྀ年Ȃࢿঊఱ会ͬٳटし

̀い̭ͥとͬ知̽̀さら͍̽ͅくͤȃࣽ年͜Ȃˑ月から˓月

ま͈͈́ۼତ日ͬか̫̀Ȃࢿঊݩા ȶ́లˏ˔࣭ٝυーΗ

ςー·ラήݩఱ会ȷ̦ टさͦたと͈̭と̳́ȃٳ

　ࣞษＲＣΙーθはそ͈ુႲ （࡛́हȂࡇ内́は͈֚४حΙ

ーθ）Ȃࣽٝは北͈ࡇڎ˔Ιーθͥ͢ͅ睦ݩఱ会ͬ৽ۯ

̳ͥと͈̭とȃそ̭́Ȃজ͜Ȃ˕月ˎ˕日（߄）͈ တ༷から͈

ஜः会ͅお̲͝まし̀ȂՕग़ͬさせ̀いた̺きましたȃ

　ͬݩ୨࢛ͤͅȂ·ラή͈ڰͬاͤȂυーΗςー͈

睦̬̾̈́ͥͅȂளୀらしい̭と̳́ȃ

　９月９日（ാ）午前１０時から１２時まで、寒河江チͿリーΩークγΞルにてల２ٝ地ߊ青少年交換

տ員会ȆリンΞーΏοンがٳटされました。

　１１時からြ年෩ࡍされる交換ڠの面接দࡑを行い、２名の෩ࡍ候補ڠがࠨしました。この

日対面のུ年ഽのြ日ڠとˮ˫˰ˡ （˴青少年交換ڠ）は、ࢵに交流を૬めるためリンΞー

Ώοン終了後、山ၛを訪れました。ఁいのεロΏλΜをて、山ષまでഴ頂、ئってきたࣼに

はすっかりちٜ̫ました。

青少年交換տ員会տ員長　佐藤　（೧ؖ南ˮ˟）

ķňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĶ



青少年交換学生マンスリーレポート

ଫذ ࡔさͭ

（ֵࣱࣞ൝ࢷڠ）

2023į9į24 ༭࣬
෩ࡍ౷ߊȇɣ ˏː˕ˌ

෩࣭ࡍȇరს

ΑポϋサーＲＣȇ೧ؖＲＣ

ઁ年ڠ۟生ζϋΑςーτポート

　こんにちはȊբです。こちらの気温は半がもう必

要ないほど႖̢ࣺんできましたが、日本の気温はྚだ

に３０度を಼̢ているようです͇ĩīŠīĪ

　９月にවり、学校がいよいよ始まりました。生徒Ȇ

先生の仲がとても良く、みんな୨ですȊここでは毎

日։なる教科スケΐュールをழ͚のではなく、毎日同

じ教科スケΐュールを自分でࠨめることができます。

そのため、自分に合わない授業だと感じたら変ࢵする

ことがخෝです。そして先生が൲くのではなく、生徒

自がڎクラスに֊൲します。授業ごとにメンバーが

変わるので、より多くの人とၠすることができます。

授業をけて感じたことは、アメリカ人はୟޭ的に発

。をする人が多く、自分の意見を常にっています࡞

対して日本の学生は、発࡞することは౹ずかしいと感

じたり、ৗ࿚に対して、わからないȆどっちでもいい、

ኈ֔　բさͭ

（日ఱ山形ࣞ൝ࢷڠ）

2023į9į22 ༭࣬
෩ࡍ౷ߊȇɣ ˑˌˎˌ

෩࣭ࡍȇͺιςࣣਤ࣭ȆΘ

ΑポϋサーＲＣȇ 寒河江ＲＣ

など自分の意見をたない人が多いなと授業を通して

٨めて感じました。また授業中に飲食がخෝで、先生

が話しているड中に、立ってごみを然とてに行き

ます。そのような面においては日本人のႛܻୃしさを

感しました。もうすぐ̄̋ ̉́ ˿̋ ̉̅ ̊̃ が始まり、フッ

トボールのΊーθやΘンスパーティーを̢ࢱているの

で、ࢵに日本との֑いにれれるܥ会になれ͊なと思

います。

　私は９月˔日から１１日にかけてアメリカ５０２０Ȇ

カΘ５０５０の合同リンテーションキャンプに

行ってきました。そこには２０カ国ո上の۟留学生

がਬまり、お互いの文化ၠȆロータリーの۟留学に

ついて学びました。私はडਞ日の夜の特ܿႺで、みん

なのྴ前をۧলにしてਠলでႺしました。とてもܔん

でくれて、みんな໐ؚにૐってくれるとのことでしたȊ

また、はっ͎をてΕーラン୯をႺしました。ެと

踊りのࣧ١さに驚いていました。ਬまった留学生は英語

がペラペラで会話についていけないことがありましたが、

こうしてお互いの文化にれることで࡞語ո上のࠒがり

を感じることができました。１１月には同じメンバーで

カルフォニアၫ行を̢ࢱているため、それまでにいち்

く࡞語をਠ得し、楽しいၫ行にしていきたいと思います。

　９月１２日にはシアトルȆマリーΒとロンゼルスȆ

ンゼルスのদ合を観にシアトルへ行ってきました。大

᥈選手が出ることをܢఞしていましたが、しくも

は٢ِで出ાしませんでした。シアトルは日本人がと

ても多く、シアトルの人も日本人が大ࢡきです。คഝで

食べ物を買おうとしていたषに、ഝ֥の人からȶ日本人ȉ

。われました࡞きだからྫၳでいいよȊȊȷとࢡ日本人、ؠ

これはイチロー選手や大選手といった、日本人選手の

ݩでのڰがあったからこそだな、と思いました。大

選手を見ることはできませんでしたが、アメリカなら

ではのݩ観を楽し͚ことができましたȊ

ઁ年ڠ۟生ζϋΑςーτポート

　みなさんこんにちは。台湾に来て約１か月がたちまし

た。台湾はまだ気温がとても暑い日が続いています。

　先月の３０日から学校が始まりました。私は国立羅東

高級商業職業高校という学校の観光事務科で勉強をして

います。

　まず、初日は大人数の全校生徒の前で自己紹介をしま

した。私が中国語で自己紹介をするとみんなは盛り上

がってくれたのでとても嬉しかったです。

　クラスのみんなは初日からまるで初対面ではないかの

ようにとても仲良くしてくれています。一緒に飲み物を

買いに行ってくれたり、昼食を買いに行ってくれたり、

するべきことをすぐに手伝ってくれたり本当に良くして

くれました。一緒に写真を撮ったり、何気ない会話をし

たり楽しく過ごしています。

　そして学校の校則が日本に比べてあまりにも緩いこと

にとても驚きました。メイクをしてくる子や、髪を染め

ている子や、ピアスを片耳５個くらいつけている子がい

たりと本当に自由です。そして先生の目の前で化粧して

も全然怒られません。

　また、授業中に飲食しても大半の先生は全然怒りませ

ん。なので一限目の授業中や、四限目の授業中にご飯を

食べている子がいて驚きました。

　私のクラスにはもう一人フィンランドから来た留学生

もいます。その子とは学校で初めて会いました。体育の

時間は今はバレーボールをしていて、一緒にします。そ

の子は１０年間くらいバレーボールをしていたのでとて

も上手です。また授業中は当然中国語なのでお互い全然

理解出来ず、いつも大変ですが頑張っています。

　２日～３日に３４９０地区の留学生のみんなでキャンプ

がありました。そこで沢山の国の子と会うことが出来まし

た。一日目には水餃子づくりを体験したり、ＲＯＴＥＸに

よる観光地紹介やロータリアンによる基本的な中国語を

学びました。そして夜にはパーティをしました。音楽に

合わせて踊ったり、留学生とＲＯＴＥＸによるパフォー

マンスが本当に楽しかったです。二日目にはロッククライ

ミングや台湾の法律やカルチャーショックを学びました。

このキャンプで一度も関わったことのない国の子と話せ

たり、ＲＯＴＥＸやロータリアンの方々から多くの事を

学べて本当に有意義な時間を過ごすことが出来ました。

　台湾に来た時に比べてほんの少し中国語を聞き取れる

ようになりました。ですがまだまだ全然わからないので

沢山コミュニケーションを取って中国語を向上させてい

きたいです。

૬ଳ ဉୃさͭ

（॓ࣞ܁ڠ൝ࢷڠ）

2023į9į27 ༭࣬
෩ࡍ౷ߊȇɣ ːˍːˌ

෩࣭ࡍȇι΅Ώ

ΑポϋサーＲＣȇआＲＣ

　皆さんこんにちは、９月でメキシコにきて約３か月が

たちました。

　もう３か月たったことにとても驚きました。

　高校のことについて話したいと思います。僕が通って

いる学校は、モンテレイ工科大学という大学の付属高校

です。とても大きな高校で、メキシコで１番大きな学校

だと聞きました。

　授業は自分で自由に選択でき、僕は、物理や数学など

日本に帰っても役に立つような教科を選びました。また、

同じ学校に留学生がたくさんいるので、留学生のみのス

ペイン語の授業やメキシコの文化を学ぶといったクラス

もあります。基本的に授業では、自分で作ったプレゼン

テーションを発表することがとても多いです。

　学校が始まった直後はその授業がとても苦手で、学校

に行きたくないなと何回も思いました。

　ですが、今では、人前で発表することが得意になった

と実感しています。

　あまり大きな悩み事は特になく、毎日が楽しいですが、

１つだけ、大変だなと思うことがあります。

　それは、ロータリーへの宿題と学校の勉強です。メキ

シコのロータリーからは、スペイン語の映画を見ることと、

ホストファミリーや学校についてのレポートを書くとい

う宿題があります。

　また、学校の宿題は、すべてスペイン語なので、ほか

の留学生や、友達とやります。

　学校の授業は、難しいですが何とか頑張ります。放課

後にショッピングに行くなど、些細な時間がとても楽し

いです。

　次に、スペイン語と英語について話したいと思います。

ホストファミリーや友達とは、英語で話しているので、

日常会話程度は話せるようになったと思います。スペイ

ン語は、１か月前と比べると、もちろん上達したと思い

ますが、まだまだ勉強が必要だなと感じます。

　１年なんてすぐに過ぎてしまうと思います。それに今

のホストファミリーとはあと３か月しか一緒にいられな

いので、とてもさみしく感じます。勉強もしながら楽し

みたいです。

ĸ



青少年交換学生マンスリーレポート

ଫذ ࡔさͭ

（ֵࣱࣞ൝ࢷڠ）
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ΑポϋサーＲＣȇ೧ؖＲＣ

ઁ年ڠ۟生ζϋΑςーτポート

　こんにちはȊբです。こちらの気温は半がもう必

要ないほど႖̢ࣺんできましたが、日本の気温はྚだ

に３０度を಼̢ているようです͇ĩīŠīĪ

　９月にවり、学校がいよいよ始まりました。生徒Ȇ

先生の仲がとても良く、みんな୨ですȊここでは毎

日։なる教科スケΐュールをழ͚のではなく、毎日同

じ教科スケΐュールを自分でࠨめることができます。

そのため、自分に合わない授業だと感じたら変ࢵする

ことがخෝです。そして先生が൲くのではなく、生徒

自がڎクラスに֊൲します。授業ごとにメンバーが

変わるので、より多くの人とၠすることができます。

授業をけて感じたことは、アメリカ人はୟޭ的に発

。をする人が多く、自分の意見を常にっています࡞

対して日本の学生は、発࡞することは౹ずかしいと感

じたり、ৗ࿚に対して、わからないȆどっちでもいい、

ኈ֔　բさͭ

（日ఱ山形ࣞ൝ࢷڠ）

2023į9į22 ༭࣬
෩ࡍ౷ߊȇɣ ˑˌˎˌ

෩࣭ࡍȇͺιςࣣਤ࣭ȆΘ

ΑポϋサーＲＣȇ 寒河江ＲＣ

など自分の意見をたない人が多いなと授業を通して

٨めて感じました。また授業中に飲食がخෝで、先生

が話しているड中に、立ってごみを然とてに行き

ます。そのような面においては日本人のႛܻୃしさを

感しました。もうすぐ̄̋ ̉́ ˿̋ ̉̅ ̊̃ が始まり、フッ

トボールのΊーθやΘンスパーティーを̢ࢱているの

で、ࢵに日本との֑いにれれるܥ会になれ͊なと思

います。

　私は９月˔日から１１日にかけてアメリカ５０２０Ȇ

カΘ５０５０の合同リンテーションキャンプに

行ってきました。そこには２０カ国ո上の۟留学生

がਬまり、お互いの文化ၠȆロータリーの۟留学に

ついて学びました。私はडਞ日の夜の特ܿႺで、みん

なのྴ前をۧলにしてਠলでႺしました。とてもܔん

でくれて、みんな໐ؚにૐってくれるとのことでしたȊ

また、はっ͎をてΕーラン୯をႺしました。ެと

踊りのࣧ١さに驚いていました。ਬまった留学生は英語

がペラペラで会話についていけないことがありましたが、

こうしてお互いの文化にれることで࡞語ո上のࠒがり

を感じることができました。１１月には同じメンバーで

カルフォニアၫ行を̢ࢱているため、それまでにいち்

く࡞語をਠ得し、楽しいၫ行にしていきたいと思います。

　９月１２日にはシアトルȆマリーΒとロンゼルスȆ

ンゼルスのদ合を観にシアトルへ行ってきました。大

᥈選手が出ることをܢఞしていましたが、しくも

は٢ِで出ાしませんでした。シアトルは日本人がと

ても多く、シアトルの人も日本人が大ࢡきです。คഝで

食べ物を買おうとしていたषに、ഝ֥の人からȶ日本人ȉ

。われました࡞きだからྫၳでいいよȊȊȷとࢡ日本人、ؠ

これはイチロー選手や大選手といった、日本人選手の

ݩでのڰがあったからこそだな、と思いました。大

選手を見ることはできませんでしたが、アメリカなら

ではのݩ観を楽し͚ことができましたȊ

ઁ年ڠ۟生ζϋΑςーτポート

　みなさんこんにちは。台湾に来て約１か月がたちまし

た。台湾はまだ気温がとても暑い日が続いています。

　先月の３０日から学校が始まりました。私は国立羅東

高級商業職業高校という学校の観光事務科で勉強をして

います。

　まず、初日は大人数の全校生徒の前で自己紹介をしま

した。私が中国語で自己紹介をするとみんなは盛り上

がってくれたのでとても嬉しかったです。

　クラスのみんなは初日からまるで初対面ではないかの

ようにとても仲良くしてくれています。一緒に飲み物を

買いに行ってくれたり、昼食を買いに行ってくれたり、

するべきことをすぐに手伝ってくれたり本当に良くして

くれました。一緒に写真を撮ったり、何気ない会話をし

たり楽しく過ごしています。

　そして学校の校則が日本に比べてあまりにも緩いこと

にとても驚きました。メイクをしてくる子や、髪を染め

ている子や、ピアスを片耳５個くらいつけている子がい

たりと本当に自由です。そして先生の目の前で化粧して

も全然怒られません。

　また、授業中に飲食しても大半の先生は全然怒りませ

ん。なので一限目の授業中や、四限目の授業中にご飯を

食べている子がいて驚きました。

　私のクラスにはもう一人フィンランドから来た留学生

もいます。その子とは学校で初めて会いました。体育の

時間は今はバレーボールをしていて、一緒にします。そ

の子は１０年間くらいバレーボールをしていたのでとて

も上手です。また授業中は当然中国語なのでお互い全然

理解出来ず、いつも大変ですが頑張っています。

　２日～３日に３４９０地区の留学生のみんなでキャンプ

がありました。そこで沢山の国の子と会うことが出来まし

た。一日目には水餃子づくりを体験したり、ＲＯＴＥＸに

よる観光地紹介やロータリアンによる基本的な中国語を

学びました。そして夜にはパーティをしました。音楽に

合わせて踊ったり、留学生とＲＯＴＥＸによるパフォー

マンスが本当に楽しかったです。二日目にはロッククライ

ミングや台湾の法律やカルチャーショックを学びました。

このキャンプで一度も関わったことのない国の子と話せ

たり、ＲＯＴＥＸやロータリアンの方々から多くの事を

学べて本当に有意義な時間を過ごすことが出来ました。

　台湾に来た時に比べてほんの少し中国語を聞き取れる

ようになりました。ですがまだまだ全然わからないので

沢山コミュニケーションを取って中国語を向上させてい

きたいです。

૬ଳ ဉୃさͭ

（॓ࣞ܁ڠ൝ࢷڠ）
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ΑポϋサーＲＣȇआＲＣ

　皆さんこんにちは、９月でメキシコにきて約３か月が

たちました。

　もう３か月たったことにとても驚きました。

　高校のことについて話したいと思います。僕が通って

いる学校は、モンテレイ工科大学という大学の付属高校

です。とても大きな高校で、メキシコで１番大きな学校

だと聞きました。

　授業は自分で自由に選択でき、僕は、物理や数学など

日本に帰っても役に立つような教科を選びました。また、

同じ学校に留学生がたくさんいるので、留学生のみのス

ペイン語の授業やメキシコの文化を学ぶといったクラス

もあります。基本的に授業では、自分で作ったプレゼン

テーションを発表することがとても多いです。

　学校が始まった直後はその授業がとても苦手で、学校

に行きたくないなと何回も思いました。

　ですが、今では、人前で発表することが得意になった

と実感しています。

　あまり大きな悩み事は特になく、毎日が楽しいですが、

１つだけ、大変だなと思うことがあります。

　それは、ロータリーへの宿題と学校の勉強です。メキ

シコのロータリーからは、スペイン語の映画を見ることと、

ホストファミリーや学校についてのレポートを書くとい

う宿題があります。

　また、学校の宿題は、すべてスペイン語なので、ほか

の留学生や、友達とやります。

　学校の授業は、難しいですが何とか頑張ります。放課

後にショッピングに行くなど、些細な時間がとても楽し

いです。

　次に、スペイン語と英語について話したいと思います。

ホストファミリーや友達とは、英語で話しているので、

日常会話程度は話せるようになったと思います。スペイ

ン語は、１か月前と比べると、もちろん上達したと思い

ますが、まだまだ勉強が必要だなと感じます。

　１年なんてすぐに過ぎてしまうと思います。それに今

のホストファミリーとはあと３か月しか一緒にいられな

いので、とてもさみしく感じます。勉強もしながら楽し

みたいです。

ĹňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĶ



΄Ψーང࿚

　９月１３日（水）、当クラブ例会においてガバナー公式訪

問がٳटされました。

　例会に୶ၛちٳटされた会長幹事会には、ల２˔００地

伊藤三之ガバナー、ల６Έルーί佐藤ガバナー補佐ߊ

に̮ႉ頂き、当クラブの活動༷ૻをおഥえし、̷れに対

しておඵ人から活動༷ૻを行して行くષでのアΡバイΑ

を頂きました。当クラブは、今年ഽ˥˩のٳटγΑトクラ

ブになります。˥ ˩をٳट行するうえでの心構えや

に対して時ۼのݺすか̨り、おඵ人͒အșなৗ問をしまし

た。てのৗ問においてಢにٝ൞を頂きました。伊藤ガ

バナーのロータリーに対する熱い気持ちが̷のۼߗにྖち

ている感じでした。

　̷の後、例会場に場所を֊しີਰൡگ໗幹事、山ဉ

り当クラブ会員と談笑をしながら事ͩح໗幹事もߊ地ݛ

をしました。

　事後は伊藤ガバナーからస話を頂きました。ల２˔００

地ૻུ༷ܖߊに״ってအșなণതから熱くࢊられ、く者

をྛ了しৼきつ̫る̷のಥりはୃに伊藤χールΡでした。

ထされていた時ۼがあっというۼにً̨、伊藤ガバナー

のに૯࠵にীを߹̫る会員のউが、もっと伊藤ガバナー

の話をきたいとএっているအに感じました。

　会長幹事会から始まり例会までのܲਹな時ۼをありがと

う̮̰いました。

　大་、感じること͐ڠことがఉい時ۼを会員֚൳共ခす

ることが出ြてࢨせでした。

　伊藤三之ガバナーに൳行してくださった佐藤ガバ

ナー補佐、ີਰൡگ໗幹事、山ဉݛ地ߊ໗幹事のٯさ

まもありがとう̮̰いました。

ಿ֔中央ロータリークラブ
会ಿİ沼澤 ܊夫　　ۚমİ橋ུ ߽ং　　႕会場Į͉̇

Ľ ΄Ψナー公式ང࿚ Ŀ

ˎˌˎˏා˕月ˍˏ日Ȫକȫ

　９月１９日（غ）、伊藤三之ガバナー、؈山֚ల４Έルー

ίガバナー補佐を迎えて、大江ロータリークラブのガバ

ナー公式訪問が行ͩれました。

　例会に୶ၛち１１時から伊藤ガバナー、؈山ガバナー補

佐、大江クラブからは今年ഽとষ年ഽの会長Ȇ幹事の出

で会長幹事会が行ͩれました。ま̴は公平会長から大江ク

ラブの࡛ે報࣬と今年ഽの৾りழ͙について୰ྶを行いま

した。̷れに̿ܖいてガバナーからアΡバイΑいただき、

さらに地ߊがਹതഎに৾りழんでいることの୰ྶとクラブ

。াいただきましたޗについて̮א

　̷の後の事と例会には、؈山ガバナー補佐、野和行

地ߊ幹事、ଌٵ᥈ఊ地ߊտ員、ༀ山ڠのᮚཀさんも४

。してくれましたح

　例会にお̫るガバナーのΑάーチは͙っちり３０分ۼ、

レΐνメをঀいながら「ロータリーの࿒എ」のٜ৷をはじめ

ロータリーを分かりやすくຏٜいていただきました。

　̷して地ߊ࿒ດの「ロータリーをͧࢊう　̷して　

ロータリーをڢしもう」をகするために、ガバナー月

を今までと֑ったࠁにしてਰさせていることや地ߊ

の公式˨˥˪ˡも今までより発ജさせて、情報を発して

いること、だから月をඋんでもらいたいし公式˨˥˪ˡ

にはഴして͕しいということでした。伊藤ガバナーの

ロータリーに対するၑٜの૬さと、૯ᒱなউସのͩかる訪

問でした。

　午後２時からは大江町役場で、松田町長に表敬訪問しま

した。和やかな会話で大江町とロータリーのފႁ関係がよ

りࡥޑなものになりました。

大ࢺロータリークラブ
会ಿİ公 　　ۚমİ伊藤 ඈঌ　　႕会場İڬ༻ ̧̩や

Ľ ΄Ψナー公式ང࿚ Ŀ

ˎˌˎˏා˕月ˍ˕日Ȫغȫ

　９月２１日ĩ木Ī、伊藤

三之ガバナー、ల４Έ

ルーί؈山֚ガバナー

補佐、野和行地ߊ幹事、

ਢୃק之地ߊ໗幹事をお

迎えし、「ガバナー公式訪

問例会」をٳटいたしま

した。

　例会に୶ၛち伊藤ガバナー、؈山ガバナー補佐、当ク

ラブの会長幹事と会長レクト、໗幹事が出し「会長

幹事会」が行ͩれました。当クラブの秋場会長より今年

ഽの༷ૻ、ਹത࿒ດ൝についての୰ྶがあり、伊藤ガバ

ナー、؈山ガバナー補佐からはܲਹな̮意ࡉ、アΡバイ

Αを頂きခ意義な会長幹事会となりました。

　公式訪問例会では、伊藤ガバナーより１０月１日ٳट

の「̷れ̸れのडષ川ࢊ」事業のਇক、ガバナーの想い

をお話していただきました。また会員௩ޑについては、

௩ةޑ人という結ضも大事だが、̷れよりも、会員௩ޑ

活動の前として、「ロータリーのྛႁはةなのか」を会

員でとことん話し合い、ࣉえることが大事、̷のএࣉの

ಎにこ̷、ロータリーをၑٜするΪント、クラブ活ا

のΪントがある、というお話は֣યഎでした。

　また地ߊ大会懇親会に関して、ӱٳ会後３分ո内にۋ

しׯ会が始まること、Ӳ１時ۼո内にྖ௷できるਈや

ၳၑのރ、アトラクΏοンのْܑをすること、ӳ地ߊ

内のロータリアン関係のਈ௬の日ུତをރすること、

という三つの௵をおきし、懇親会に४حするのがと

てもڢし͙になりました。

　終始和やかなս気のಎでの公式訪問例会となりました。

例会終了後、寒河江市長͒の表敬訪問を行いました。

　大་おནしいಎ、伊藤ガバナー、؈山ガバナー補佐、

地ߊ役員のٯအ、寒河江ロータリークラブにおקしいた

だきまして୍にありがとう̮̰いました。

ロータリークラブࢺعێ
会ಿİਝ場 ਜੇ　　ۚমİളᰧ 保夫　　႕会場İホΞルϋチͿリー

Ľ ΄Ψナー公式ང࿚ Ŀ

ˎˌˎˏා˕月ˎˍ日Ȫ࿐ȫ

　９月２０日（水）、伊藤

三之ガバナーはじめ、ల

４Έルーί؈山֚ガバ

ナー補佐（寒河江ˮ˟）、

野和行地ߊ幹事、ࣱ田

ૺ֚地ߊ໗幹事の出を

পりガバナー公式訪問が

。टされましたٳ

　例会の前に行ͩれた会長幹事会のಎでは今年ഽの会長༷

ૻやڎտ員会のْࠗを୰ྶさせていただき、今までの活動

のୡ今後の活動事業のठതを行いさらなるレαル˱ˬ

につな̬るようにと、႗ましのお言ဩを頂きました。

　̷ので公式訪問に合ͩせたかのように２名の新会員が

例会に出するকをおഥえし、例会でのව会式の際にガバ

ナーに会員のબであるバΛΐをັ̫て頂きたいとおܐいし

たとこͧ、「ܔんで」と༐事を頂きました。̷の後は談笑し

ながらྙしい事をいただきました。

　例会での会長Օग़のಎで、ロータリー奉仕Οー「̷れ̸

れのडષ川ࢊ」を֊動例会とすることや、ロータリアン

の心構えをठږするための「অつのΞΑト」について報࣬

させていただきました。新会員のව会式は２名の新会員の

でۼにএうו、にガバナーよりバΛΐをັ̫て頂きޝ

した。

　ガバナーのస話では新会員のևにと、内ယを少し་ࢵす

るとのことで、ロータリーの଼りၛちや、ロータリーのړ

心は「奉仕のၑැ」であること、今年ഽの地ૻུ༷ܖߊの

「ロータリーをͧࢊう　̷して　ロータリーをڢしもう」を

̷れ̸れͩかりやすくࢊっていただき、ষに「̷れ̸れの

डષ川ࢊ」ではな̶डષ川なのか൝熱くࢊっていただき

ました。ड後に１１月１２日にٳटされる地ߊ大会におい

ての三つの௵をして頂きあっというまのస話が終了、

ロータリアンとして気持ちを新たにした例会となりました。

　ུ日ガバナー公式訪問に際し出して頂きましたٯအ、

୍にありがとう̮̰いました。

西川月山ロータリークラブ
会ಿİ࣏࿐ ၻࢬ　　ۚমİଫ野 章ဉ　　႕会場İֵؚ

Ľ ΄Ψナー公式ང࿚ Ŀ

ˎˌˎˏා˕月ˎˌ日Ȫକȫ

΄Ψーང࿚

ĺ



΄Ψーང࿚

　９月１３日（水）、当クラブ例会においてガバナー公式訪

問がٳटされました。

　例会に୶ၛちٳटされた会長幹事会には、ల２˔００地

伊藤三之ガバナー、ల６Έルーί佐藤ガバナー補佐ߊ

に̮ႉ頂き、当クラブの活動༷ૻをおഥえし、̷れに対

しておඵ人から活動༷ૻを行して行くષでのアΡバイΑ

を頂きました。当クラブは、今年ഽ˥˩のٳटγΑトクラ

ブになります。˥ ˩をٳट行するうえでの心構えや

に対して時ۼのݺすか̨り、おඵ人͒အșなৗ問をしまし

た。てのৗ問においてಢにٝ൞を頂きました。伊藤ガ

バナーのロータリーに対する熱い気持ちが̷のۼߗにྖち

ている感じでした。

　̷の後、例会場に場所を֊しີਰൡگ໗幹事、山ဉ

り当クラブ会員と談笑をしながら事ͩح໗幹事もߊ地ݛ

をしました。

　事後は伊藤ガバナーからస話を頂きました。ల２˔００

地ૻུ༷ܖߊに״ってအșなণതから熱くࢊられ、く者

をྛ了しৼきつ̫る̷のಥりはୃに伊藤χールΡでした。

ထされていた時ۼがあっというۼにً̨、伊藤ガバナー

のに૯࠵にীを߹̫る会員のউが、もっと伊藤ガバナー

の話をきたいとএっているအに感じました。

　会長幹事会から始まり例会までのܲਹな時ۼをありがと

う̮̰いました。

　大་、感じること͐ڠことがఉい時ۼを会員֚൳共ခす

ることが出ြてࢨせでした。

　伊藤三之ガバナーに൳行してくださった佐藤ガバ

ナー補佐、ີਰൡگ໗幹事、山ဉݛ地ߊ໗幹事のٯさ

まもありがとう̮̰いました。

ಿ֔中央ロータリークラブ
会ಿİ沼澤 ܊夫　　ۚমİ橋ུ ߽ং　　႕会場Į͉̇

Ľ ΄Ψナー公式ང࿚ Ŀ

ˎˌˎˏා˕月ˍˏ日Ȫକȫ

　９月１９日（غ）、伊藤三之ガバナー、؈山֚ల４Έルー

ίガバナー補佐を迎えて、大江ロータリークラブのガバ

ナー公式訪問が行ͩれました。

　例会に୶ၛち１１時から伊藤ガバナー、؈山ガバナー補

佐、大江クラブからは今年ഽとষ年ഽの会長Ȇ幹事の出

で会長幹事会が行ͩれました。ま̴は公平会長から大江ク

ラブの࡛ે報࣬と今年ഽの৾りழ͙について୰ྶを行いま

した。̷れに̿ܖいてガバナーからアΡバイΑいただき、

さらに地ߊがਹതഎに৾りழんでいることの୰ྶとクラブ

。াいただきましたޗについて̮א

　̷の後の事と例会には、؈山ガバナー補佐、野和行

地ߊ幹事、ଌٵ᥈ఊ地ߊտ員、ༀ山ڠのᮚཀさんも४

。してくれましたح

　例会にお̫るガバナーのΑάーチは͙っちり３０分ۼ、

レΐνメをঀいながら「ロータリーの࿒എ」のٜ৷をはじめ

ロータリーを分かりやすくຏٜいていただきました。

　̷して地ߊ࿒ດの「ロータリーをͧࢊう　̷して　

ロータリーをڢしもう」をகするために、ガバナー月

を今までと֑ったࠁにしてਰさせていることや地ߊ

の公式˨˥˪ˡも今までより発ജさせて、情報を発して

いること、だから月をඋんでもらいたいし公式˨˥˪ˡ

にはഴして͕しいということでした。伊藤ガバナーの

ロータリーに対するၑٜの૬さと、૯ᒱなউସのͩかる訪

問でした。

　午後２時からは大江町役場で、松田町長に表敬訪問しま

した。和やかな会話で大江町とロータリーのފႁ関係がよ

りࡥޑなものになりました。

大ࢺロータリークラブ
会ಿİ公 　　ۚমİ伊藤 ඈঌ　　႕会場İڬ༻ ̧̩や

Ľ ΄Ψナー公式ང࿚ Ŀ

ˎˌˎˏා˕月ˍ˕日Ȫغȫ

　９月２１日ĩ木Ī、伊藤

三之ガバナー、ల４Έ

ルーί؈山֚ガバナー

補佐、野和行地ߊ幹事、

ਢୃק之地ߊ໗幹事をお

迎えし、「ガバナー公式訪

問例会」をٳटいたしま

した。

　例会に୶ၛち伊藤ガバナー、؈山ガバナー補佐、当ク

ラブの会長幹事と会長レクト、໗幹事が出し「会長

幹事会」が行ͩれました。当クラブの秋場会長より今年

ഽの༷ૻ、ਹത࿒ດ൝についての୰ྶがあり、伊藤ガバ

ナー、؈山ガバナー補佐からはܲਹな̮意ࡉ、アΡバイ

Αを頂きခ意義な会長幹事会となりました。

　公式訪問例会では、伊藤ガバナーより１０月１日ٳट

の「̷れ̸れのडષ川ࢊ」事業のਇক、ガバナーの想い

をお話していただきました。また会員௩ޑについては、

௩ةޑ人という結ضも大事だが、̷れよりも、会員௩ޑ

活動の前として、「ロータリーのྛႁはةなのか」を会

員でとことん話し合い、ࣉえることが大事、̷のএࣉの

ಎにこ̷、ロータリーをၑٜするΪント、クラブ活ا

のΪントがある、というお話は֣યഎでした。

　また地ߊ大会懇親会に関して、ӱٳ会後３分ո内にۋ

しׯ会が始まること、Ӳ１時ۼո内にྖ௷できるਈや

ၳၑのރ、アトラクΏοンのْܑをすること、ӳ地ߊ

内のロータリアン関係のਈ௬の日ུତをރすること、

という三つの௵をおきし、懇親会に४حするのがと

てもڢし͙になりました。

　終始和やかなս気のಎでの公式訪問例会となりました。

例会終了後、寒河江市長͒の表敬訪問を行いました。

　大་おནしいಎ、伊藤ガバナー、؈山ガバナー補佐、

地ߊ役員のٯအ、寒河江ロータリークラブにおקしいた

だきまして୍にありがとう̮̰いました。

ロータリークラブࢺعێ
会ಿİਝ場 ਜੇ　　ۚমİളᰧ 保夫　　႕会場İホΞルϋチͿリー

Ľ ΄Ψナー公式ང࿚ Ŀ

ˎˌˎˏා˕月ˎˍ日Ȫ࿐ȫ

　９月２０日（水）、伊藤

三之ガバナーはじめ、ల

４Έルーί؈山֚ガバ

ナー補佐（寒河江ˮ˟）、

野和行地ߊ幹事、ࣱ田

ૺ֚地ߊ໗幹事の出を

পりガバナー公式訪問が

。टされましたٳ

　例会の前に行ͩれた会長幹事会のಎでは今年ഽの会長༷

ૻやڎտ員会のْࠗを୰ྶさせていただき、今までの活動

のୡ今後の活動事業のठതを行いさらなるレαル˱ˬ

につな̬るようにと、႗ましのお言ဩを頂きました。

　̷ので公式訪問に合ͩせたかのように２名の新会員が

例会に出するকをおഥえし、例会でのව会式の際にガバ

ナーに会員のબであるバΛΐをັ̫て頂きたいとおܐいし

たとこͧ、「ܔんで」と༐事を頂きました。̷の後は談笑し

ながらྙしい事をいただきました。

　例会での会長Օग़のಎで、ロータリー奉仕Οー「̷れ̸

れのडષ川ࢊ」を֊動例会とすることや、ロータリアン

の心構えをठږするための「অつのΞΑト」について報࣬

させていただきました。新会員のව会式は２名の新会員の

でۼにএうו、にガバナーよりバΛΐをັ̫て頂きޝ

した。

　ガバナーのస話では新会員のևにと、内ယを少し་ࢵす

るとのことで、ロータリーの଼りၛちや、ロータリーのړ

心は「奉仕のၑැ」であること、今年ഽの地ૻུ༷ܖߊの

「ロータリーをͧࢊう　̷して　ロータリーをڢしもう」を

̷れ̸れͩかりやすくࢊっていただき、ষに「̷れ̸れの

डષ川ࢊ」ではな̶डષ川なのか൝熱くࢊっていただき

ました。ड後に１１月１２日にٳटされる地ߊ大会におい

ての三つの௵をして頂きあっというまのస話が終了、

ロータリアンとして気持ちを新たにした例会となりました。

　ུ日ガバナー公式訪問に際し出して頂きましたٯအ、

୍にありがとう̮̰いました。

西川月山ロータリークラブ
会ಿİ࣏࿐ ၻࢬ　　ۚমİଫ野 章ဉ　　႕会場İֵؚ

Ľ ΄Ψナー公式ང࿚ Ŀ

ˎˌˎˏා˕月ˎˌ日Ȫକȫ

΄Ψーང࿚

ĲıňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĶ



ˍˌ月ˍ日ȶそ̸͈ͦͦ最ષ物ࢊȷ

　９月２６日（غ）、伊藤三之ガバナー、佐竹義弘ల３Έ

ルーίガバナー補佐、ஃؕ敬之地ߊൡگ໗幹事、ࣱ田ૺ

֚地ߊ໗幹事をお迎えし、ガバナー公式訪問がٳटされ

ました。

　例会前に会長幹事会がٳटされました。当クラブは、

会員ତが˓名と地ߊ内ड少人ତですが、当日はٸ٬出張

ಎの会員１人をੰいた６名が、会長幹事会から例会まで

て४حさせていただきました。会長幹事会では、伊藤

ガバナーよりクラブۤのえັ̫についてアΡバイΑ

をいただきました。また、当クラブでは、１０月１日に

डષ川の流である大川״いでのୄै業を会員員

で「̷れ̸れのडષ川ࢊ」事業として行うထであるこ

とを̮報࣬しました。伊藤ガバナーからは、ུ年ഽの地

を৾りවれること「ࢊれ̸れのडષ川̷」事業であるߊ

͒の感謝の意が表されるとともに、人ତの関係でがٝ

らない事業分野は、地ߊտ員会տ員長をస話に͐ࡤなど

地ߊをうまく活ဥしてဳしいとのアΡバイΑがありまし

た。当クラブ会員からも活発な意ࡉが出され、伊藤ガバ

ナーからは「まるでεールȆΧリΑ時యのロータリーの

会合をしているようだ」との発言もありました。

　例会のస話では、ΌーΡンȆマΛ΅ナリーˮ˥会長の

年ഽΞーマ、̷して、伊藤ガバナーの地ૻུ༷ܖߊにつ

いて、さらには、「奉仕のၑැ」や「অつのΞΑト」などに

ついてಢな̮୰ྶをいただきました。また、「̷れ̸れ

のडષ川ࢊ」について、۪ޏ問ఴのུܖにၛち༐って、

٨めて熱い想いをഥえていただきました。

　これからの当クラブの活動༷ૻをࣉえるΪントをたく

さんいただいたガバナー公式訪問でした。

村山ロータリークラブ
会ಿİਝ場 ਜੇ　　ۚমİ߄森 ഓי　　႕会場İLŪůk ŎŖœłŚłŎł ඵٴ 会݈

Ľ ΄Ψナー公式ང࿚ Ŀ

ˎˌˎˏා˕月ˎ˒日Ȫغȫ

　９月２˔日（木）、伊藤三之ガバナー、佐竹義弘ల３Έ

ルーίガバナー補佐、ີਰ地ߊൡگ໗幹事、山شጷ֚

地ߊ໗幹事、佐藤ਘ地ߊ໗幹事、ਈ֔೭地ߊ大会懇親

໐会長、ઔྶガバナー月༎ਬտ員をお迎えし、ガ

バナー公式訪問がٳटされました。

　例会前にঔした会長Ȇ幹事会においては、伊藤ガバ

ナーより少人ତである新ઃロータリークラブの活動が活

اしていくための３つのεイント（ӱਲြの活動にཹ

きをか̫る、Ӳガバナーによる地ߊの年ഽঔॐをうまく

৾りࣺ͚、ӳ地ߊտ員会տ員長൝のస話を活ဥする）など、

当クラブのအșなهఴ͒の੩言をいただき、今後の活動

༷ૻがྶるく前࢜きに୨りٳかれました。

　例会のస話では、地ૻུ༷ܖߊȆਹത事ࣜに̬ࠇられ

る「̷れ̸れのडષ川ࢊ」について、٨めて熱い想いを

ഥえていただき、これまでոષに۪ޏ問ఴや地֖のႤঃȆ

文اにܙりഞった活動をജٳしていく気持ちがޑまりま

した。なお、当クラブでは、１０月１３日（金）に、新ઃ

高校２年と୶༷１４˓名とडષ川流の国川の

ୄ活動を行うထであり、伊藤ガバナーよりఉくの若

者と൳じ志で৾りழ͚ことにおགྷめをいただきました。

地ߊ大会では、ڎクラブにお̫る活動ેޙを৾りまとめ

てતٚするとのことですので、̷こに৾りවれていただ

̫ればとএっております。

　懇親会は終始යやかにૺめられました。අに、当会で

は˓月より２名の若（３０య、４０య）がව会しており、

்௸、伊藤ガバナーをはじめ४ح者でロータリーをࢊり

合っていただきました。ඵষ会についても、時をདྷれେ

りષがったことは、言うまでもありません。

　伊藤ガバナーをはじめ、訪問いただきましたٯအに感

謝૭しષ̬ます。

新庄ロータリークラブ
会ಿİ石川 ୃ　　ۚমİ村֔ ༿ܮ　　႕会場İ ̹̾やུഝ

Ľ ΄Ψナー公式ང࿚ Ŀ

ˎˌˎˏා˕月ˎ˔日Ȫ࿐ȫ

΄Ψーང࿚

　１０月４日（水）、新ઃあじさいロータリークラブの公

式訪問例会を、つたやུഝを会場にٳटいたしました。

例会には伊藤三之ガバナー、佐竹義弘ల３Έルーίガバ

ナー補佐、̷して地ߊよりଌ藤ٗ人ൡڵ໗幹事、山ش

֚໗幹事をΊΑトにお迎えしました。

　例会前の会長幹事会では、当クラブのેޙや今年ഽの

活動൝について、会長より୰ྶを行いました。අに地ߊ

補੩金を活ဥした「お֓者さんとজたちをる会」͒ の長

年にͩたる׳活動に対し、伊藤ガバナーから、地֖ه

ఴٜࠨにつながる事業であり、֨ききႁをවれていた

だきたいとールをいただきました。また、ロータリー

活動のआ幹をなすクラブۤをୃしくেすることのਹ

ါや、月や情報Μールのୟޭഎな活ဥでロータリー

クラブに在ୠしていることの意義をよりఉくの会員に体

感してもらえるようなクラブאを行っていくຈါに

ついてお話をいただきました。

　く例会では、佐竹ガバナー補佐の̮Օग़の後、伊藤

ガバナーより講話をいただきました。۪ޏ問ఴをࣉえる

きっか̫̿くりとして৾りழ 「̷͚れ̸れのडષ川ࢊ」

ίロΐͿクトをはじめˮ˥のΞーマ、地ૻུ༷ܖߊにࣺ

めた想いをಢに̮୰ྶいただきました。

　ガバナーの想いをしっかり̫গめ、当クラブメン

バーがロータリアンとしてのুژを持ち、よりよい地֖、

日ུ、̷してଲٮの࡛のために張っていこうȊとの

想いを͌とつにした時ۼとなりました。

新庄あじさいロータリークラブ
会ಿİଫ　　　ۚমİࣞ山 ਜਏ　　႕会場İ ̹̾やུഝ

Ľ ΄Ψナー公式ང࿚ Ŀ

ˎˌˎˏාˍˌ月ː日Ȫକȫ

΄Ψーང࿚ / ΄Ψーはͥࢊ ࣭υーΗςー·ラή50ਔ年

　˕月ˏˌ日（ാ）Ȃ࣭ＲＣ͈ၛˑˌਔ年ܱැങȆ

ਿٖ会ͅさせ̀いた̺きましたȃུ年ഽ͈౷ߊ内

͈ਔ年行事はȂ࣭ＲＣˑˌਔ年͈ఈȂြ年ː月ˎˍ

日（日）͈ 南ုＲＣ˒ˌਔ年Ȃ൳̲くː月ˎ˓日（ാ）͈

೧ؖ南ＲＣˏˌਔ年̦ထさͦ̀いま̳ȃ

　࣭ＲＣ͈ܱැങ͈ܱැ࣒はȂ೧ؖ市ၛ࿆حକ

ྴ܁န܁長͈村ષၨঙ͢ͅ ȶͥჇݤȂ৻Ȃຫཋ

କݙ͈܁ഢࠠȷというఴ͈́おდし́したȃକ

܁ ȶ͈ზ役ȷͅ ً̨̈́か̽た·ラΊͬ৽役̢̳ͥͅとい

うอே́Ȃുॲஜからଲྴ͈֚ٮͬංた࿆حକ

おかせ࢛́ͤࢊ࿂ฒおかしくȂྙ͈あͥͬࢊ物͈܁

いた̺きましたȃ村ષঙ̦̭ͦま͈́૽生ͬ૦ͤ༐̽

̀ංた教߱はȶいいͅࡘح生き͢うȷȃ૬いփྙ̦あͤ

そう̳́ȃ

　ոئȂজ͈ങ͈́Օग़͈ါকͬࠇशしま̳ȃ

　ȸˑˌਔ年というȂޭ͛̀փ͈݅あͥȂఱ୨̈́୯࿒

と̈́ͥങͅお͍ࡤいた̺きあ̦ͤとう̮ざいま̳ȃ

からおਿい૭しષ̬ま̳ȃ

　ˑˌ年ஜ͈ˍ˕˓ˏ年はȂυーΗςー͈౷́ͤڬߊ

山形とോと͈֚́̾౷̽̈́ͅߊた年̳́ȃそͦま́

はȂ山形はȂਝനとോと२͈֚̾́̾౷́ߊしたȃ

そͦからˍ˔年͈ࢃˍ˕˕ˍ年Ȃଛͅ山形はౙඊ́ඊ

ၛ͈౷ͤ̈́ͅߊましたȃ

　そうしま̳とȂ࣭υーΗςー·ラήはȂˑˌ年͈

最͈ˍ˔年ۼはോȂ山形౷ߊ内́Ȃそ͈͈ࢃˏˎ

年ۼは山形ౙඊ౷ߊ内́Ȃそ͈Ⴄঃ̺̭ͬ࣫ͭと̈́ͅ

ͤま̳ȃˑˌ年という͈はȂͅ長いশ̳́ۼȃ

　࣭υーΗςー·ラήはȂˍ˕˕ˑ年ͅࢡ·ラή

締ࠫͬ行いましたີ山͈ࡇ新ྡಎ؇υーΗςー·ラή

とࠑഎ̈́ઁ年ၠ事業ͬ行̽̀まいͤましたȃま

たȂυーΗςーȆξーΑȆςーΘーΏΛίȆͅ χーΡȂυー

Ηςーઁ年ςーΘーΏΛίࡄਘ会ȂいわゆͥＲ˵˨

˝ͬ৽ۯし̀いた̺いた̭と͜あͤま̳ȃ߃年́は౷

อڰဥし̀ઁ年଼֗事業ͬ行う̈́どȂڰͬ߄༞੩ߊ

̈́υーΗςーڰ動ͬജٳし̭̀らͦた̭とͅࠉփͬ表

しま̳ȃ

　জ͈年ഽ͈౷ૻུ༷ܖߊはȂȶυーΗςーͬͧࢊう　

そし̀　υーΗςーͬڢし͜うȷ́ ̳ȃ࣭υーΗςー

·ラή͈ιϋΨー̦Ȃ自分たち̦行おうと̳ͥυーΗ

ςーڰ動͈փྙや͇らいͬ͢く͢くࣣ̀̽ͤࢊȂ̭ͦ

から͜さらͅਰしたυーΗςーڰ動ͬகしȂそし

̀υーΗςーͬڢしͭ́いた̺きたいとএいま̳ȃそ

し̀Ȃそ͈̭と̦き̽とȂΌーΡϋȆζΛ΅ςーＲ

˥会長͈Ξーζ́あ ȶͥଲܛͅٮབͬ生み̳ȷ̭ とͅ

̦֑̾̈́ͥͅい̈́いȂという̭と̲ͬ̀Ȃজ͈おਿ

い͈࡞ဩといたしま̳ȃ

　ˑˌਔ年Ȃུ൚ͅお͛́とう̮ざいま̳ȃȹ

΄Ψナー͉ͥࢊ

࣭ローΗςー·ρήˑˌਔා
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ˍˌ月ˍ日ȶそ̸͈ͦͦ最ષ物ࢊȷ

　９月２６日（غ）、伊藤三之ガバナー、佐竹義弘ల３Έ

ルーίガバナー補佐、ஃؕ敬之地ߊൡگ໗幹事、ࣱ田ૺ

֚地ߊ໗幹事をお迎えし、ガバナー公式訪問がٳटされ

ました。

　例会前に会長幹事会がٳटされました。当クラブは、

会員ତが˓名と地ߊ内ड少人ତですが、当日はٸ٬出張

ಎの会員１人をੰいた６名が、会長幹事会から例会まで

て४حさせていただきました。会長幹事会では、伊藤

ガバナーよりクラブۤのえັ̫についてアΡバイΑ

をいただきました。また、当クラブでは、１０月１日に

डષ川の流である大川״いでのୄै業を会員員

で「̷れ̸れのडષ川ࢊ」事業として行うထであるこ

とを̮報࣬しました。伊藤ガバナーからは、ུ年ഽの地

を৾りවれること「ࢊれ̸れのडષ川̷」事業であるߊ

͒の感謝の意が表されるとともに、人ତの関係でがٝ

らない事業分野は、地ߊտ員会տ員長をస話に͐ࡤなど

地ߊをうまく活ဥしてဳしいとのアΡバイΑがありまし

た。当クラブ会員からも活発な意ࡉが出され、伊藤ガバ

ナーからは「まるでεールȆΧリΑ時యのロータリーの

会合をしているようだ」との発言もありました。

　例会のస話では、ΌーΡンȆマΛ΅ナリーˮ˥会長の

年ഽΞーマ、̷して、伊藤ガバナーの地ૻུ༷ܖߊにつ

いて、さらには、「奉仕のၑැ」や「অつのΞΑト」などに

ついてಢな̮୰ྶをいただきました。また、「̷れ̸れ

のडષ川ࢊ」について、۪ޏ問ఴのུܖにၛち༐って、

٨めて熱い想いをഥえていただきました。

　これからの当クラブの活動༷ૻをࣉえるΪントをたく

さんいただいたガバナー公式訪問でした。

村山ロータリークラブ
会ಿİਝ場 ਜੇ　　ۚমİ߄森 ഓי　　႕会場İLŪůk ŎŖœłŚłŎł ඵٴ 会݈

Ľ ΄Ψナー公式ང࿚ Ŀ

ˎˌˎˏා˕月ˎ˒日Ȫغȫ

　９月２˔日（木）、伊藤三之ガバナー、佐竹義弘ల３Έ

ルーίガバナー補佐、ີਰ地ߊൡگ໗幹事、山شጷ֚

地ߊ໗幹事、佐藤ਘ地ߊ໗幹事、ਈ֔೭地ߊ大会懇親

໐会長、ઔྶガバナー月༎ਬտ員をお迎えし、ガ

バナー公式訪問がٳटされました。

　例会前にঔした会長Ȇ幹事会においては、伊藤ガバ

ナーより少人ତである新ઃロータリークラブの活動が活

اしていくための３つのεイント（ӱਲြの活動にཹ

きをか̫る、Ӳガバナーによる地ߊの年ഽঔॐをうまく

৾りࣺ͚、ӳ地ߊտ員会տ員長൝のస話を活ဥする）など、

当クラブのအșなهఴ͒の੩言をいただき、今後の活動

༷ૻがྶるく前࢜きに୨りٳかれました。

　例会のస話では、地ૻུ༷ܖߊȆਹത事ࣜに̬ࠇられ

る「̷れ̸れのडષ川ࢊ」について、٨めて熱い想いを

ഥえていただき、これまでոષに۪ޏ問ఴや地֖のႤঃȆ

文اにܙりഞった活動をജٳしていく気持ちがޑまりま

した。なお、当クラブでは、１０月１３日（金）に、新ઃ

高校２年と୶༷１４˓名とडષ川流の国川の

ୄ活動を行うထであり、伊藤ガバナーよりఉくの若

者と൳じ志で৾りழ͚ことにおགྷめをいただきました。

地ߊ大会では、ڎクラブにお̫る活動ેޙを৾りまとめ

てતٚするとのことですので、̷こに৾りවれていただ

̫ればとএっております。

　懇親会は終始යやかにૺめられました。අに、当会で

は˓月より２名の若（３０య、４０య）がව会しており、

்௸、伊藤ガバナーをはじめ४ح者でロータリーをࢊり

合っていただきました。ඵষ会についても、時をདྷれେ

りષがったことは、言うまでもありません。

　伊藤ガバナーをはじめ、訪問いただきましたٯအに感

謝૭しષ̬ます。

新庄ロータリークラブ
会ಿİ石川 ୃ　　ۚমİ村֔ ༿ܮ　　႕会場İ ̹̾やུഝ

Ľ ΄Ψナー公式ང࿚ Ŀ

ˎˌˎˏා˕月ˎ˔日Ȫ࿐ȫ

΄Ψーང࿚

　１０月４日（水）、新ઃあじさいロータリークラブの公

式訪問例会を、つたやུഝを会場にٳटいたしました。

例会には伊藤三之ガバナー、佐竹義弘ల３Έルーίガバ

ナー補佐、̷して地ߊよりଌ藤ٗ人ൡڵ໗幹事、山ش

֚໗幹事をΊΑトにお迎えしました。

　例会前の会長幹事会では、当クラブのેޙや今年ഽの

活動൝について、会長より୰ྶを行いました。අに地ߊ

補੩金を活ဥした「お֓者さんとজたちをる会」͒ の長

年にͩたる׳活動に対し、伊藤ガバナーから、地֖ه

ఴٜࠨにつながる事業であり、֨ききႁをවれていた

だきたいとールをいただきました。また、ロータリー

活動のआ幹をなすクラブۤをୃしくেすることのਹ

ါや、月や情報Μールのୟޭഎな活ဥでロータリー

クラブに在ୠしていることの意義をよりఉくの会員に体

感してもらえるようなクラブאを行っていくຈါに

ついてお話をいただきました。

　く例会では、佐竹ガバナー補佐の̮Օग़の後、伊藤

ガバナーより講話をいただきました。۪ޏ問ఴをࣉえる

きっか̫̿くりとして৾りழ 「̷͚れ̸れのडષ川ࢊ」

ίロΐͿクトをはじめˮ˥のΞーマ、地ૻུ༷ܖߊにࣺ

めた想いをಢに̮୰ྶいただきました。

　ガバナーの想いをしっかり̫গめ、当クラブメン

バーがロータリアンとしてのুژを持ち、よりよい地֖、

日ུ、̷してଲٮの࡛のために張っていこうȊとの

想いを͌とつにした時ۼとなりました。

新庄あじさいロータリークラブ
会ಿİଫ　　　ۚমİࣞ山 ਜਏ　　႕会場İ ̹̾やུഝ

Ľ ΄Ψナー公式ང࿚ Ŀ

ˎˌˎˏාˍˌ月ː日Ȫକȫ

΄Ψーང࿚ / ΄Ψーはͥࢊ ࣭υーΗςー·ラή50ਔ年

　˕月ˏˌ日（ാ）Ȃ࣭ＲＣ͈ၛˑˌਔ年ܱැങȆ

ਿٖ会ͅさせ̀いた̺きましたȃུ年ഽ͈౷ߊ内

͈ਔ年行事はȂ࣭ＲＣˑˌਔ年͈ఈȂြ年ː月ˎˍ

日（日）͈ 南ုＲＣ˒ˌਔ年Ȃ൳̲くː月ˎ˓日（ാ）͈

೧ؖ南ＲＣˏˌਔ年̦ထさͦ̀いま̳ȃ

　࣭ＲＣ͈ܱැങ͈ܱැ࣒はȂ೧ؖ市ၛ࿆حକ

ྴ܁န܁長͈村ષၨঙ͢ͅ ȶͥჇݤȂ৻Ȃຫཋ

କݙ͈܁ഢࠠȷというఴ͈́おდし́したȃକ

܁ ȶ͈ზ役ȷͅ ً̨̈́か̽た·ラΊͬ৽役̢̳ͥͅとい

うอே́Ȃുॲஜからଲྴ͈֚ٮͬංた࿆حକ

おかせ࢛́ͤࢊ࿂ฒおかしくȂྙ͈あͥͬࢊ物͈܁

いた̺きましたȃ村ષঙ̦̭ͦま͈́૽生ͬ૦ͤ༐̽

̀ංた教߱はȶいいͅࡘح生き͢うȷȃ૬いփྙ̦あͤ

そう̳́ȃ

　ոئȂজ͈ങ͈́Օग़͈ါকͬࠇशしま̳ȃ

　ȸˑˌਔ年というȂޭ͛̀փ͈݅あͥȂఱ୨̈́୯࿒

と̈́ͥങͅお͍ࡤいた̺きあ̦ͤとう̮ざいま̳ȃ

からおਿい૭しષ̬ま̳ȃ

　ˑˌ年ஜ͈ˍ˕˓ˏ年はȂυーΗςー͈౷́ͤڬߊ

山形とോと͈֚́̾౷̽̈́ͅߊた年̳́ȃそͦま́

はȂ山形はȂਝനとോと२͈֚̾́̾౷́ߊしたȃ

そͦからˍ˔年͈ࢃˍ˕˕ˍ年Ȃଛͅ山形はౙඊ́ඊ

ၛ͈౷ͤ̈́ͅߊましたȃ

　そうしま̳とȂ࣭υーΗςー·ラήはȂˑˌ年͈

最͈ˍ˔年ۼはോȂ山形౷ߊ内́Ȃそ͈͈ࢃˏˎ

年ۼは山形ౙඊ౷ߊ内́Ȃそ͈Ⴄঃ̺̭ͬ࣫ͭと̈́ͅ

ͤま̳ȃˑˌ年という͈はȂͅ長いশ̳́ۼȃ

　࣭υーΗςー·ラήはȂˍ˕˕ˑ年ͅࢡ·ラή

締ࠫͬ行いましたີ山͈ࡇ新ྡಎ؇υーΗςー·ラή

とࠑഎ̈́ઁ年ၠ事業ͬ行̽̀まいͤましたȃま

たȂυーΗςーȆξーΑȆςーΘーΏΛίȆͅ χーΡȂυー

Ηςーઁ年ςーΘーΏΛίࡄਘ会ȂいわゆͥＲ˵˨

˝ͬ৽ۯし̀いた̺いた̭と͜あͤま̳ȃ߃年́は౷

อڰဥし̀ઁ年଼֗事業ͬ行う̈́どȂڰͬ߄༞੩ߊ

̈́υーΗςーڰ動ͬജٳし̭̀らͦた̭とͅࠉփͬ表

しま̳ȃ

　জ͈年ഽ͈౷ૻུ༷ܖߊはȂȶυーΗςーͬͧࢊう　

そし̀　υーΗςーͬڢし͜うȷ́ ̳ȃ࣭υーΗςー

·ラή͈ιϋΨー̦Ȃ自分たち̦行おうと̳ͥυーΗ

ςーڰ動͈փྙや͇らいͬ͢く͢くࣣ̀̽ͤࢊȂ̭ͦ

から͜さらͅਰしたυーΗςーڰ動ͬகしȂそし

̀υーΗςーͬڢしͭ́いた̺きたいとএいま̳ȃそ

し̀Ȃそ͈̭と̦き̽とȂΌーΡϋȆζΛ΅ςーＲ

˥会長͈Ξーζ́あ ȶͥଲܛͅٮབͬ生み̳ȷ̭ とͅ

̦֑̾̈́ͥͅい̈́いȂという̭と̲ͬ̀Ȃজ͈おਿ

い͈࡞ဩといたしま̳ȃ

　ˑˌਔ年Ȃུ൚ͅお͛́とう̮ざいま̳ȃȹ

΄Ψナー͉ͥࢊ

࣭ローΗςー·ρήˑˌਔා

ĲĳňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĶ



΄Ψー表ࠉང࿚

　大江ロータリークラブの伊藤ガバナー公式訪問例会

終了後、午後２時より大江町役場内において、松田大

江町長に表敬訪問を行いました。公平会長、伊藤幹事

ともに周知の親しい関係で、伊藤ガバナーもにこやか

に談笑されておりました。

　町長からは、大江ロータリークラブの左沢高校の模

擬就職面接や就職マナー講習会などでの活動に感謝す

ると共に、今後もロータリークラブの活動に期待する

と言って頂きました。

大ࢺಿ ນࠉང࿚ ΄Ψナー༞ऎ　؈山　一1

　西川月山ロータリークラブのガバナー公式訪問で２
人の新会員を迎え、非常に気持ちのいい公式訪問例会
でした。午後２時に西川町役場において菅野町長を表
敬訪問いたしました。菅野町長は若くはつらつとして
いて、伊藤ガバナー、荒木会長、菅野幹事を町長室に
迎えていただきました。
　菅野町長からは、今後のロータリーの奉仕活動に対
しての期待をこめて熱く、お話して頂きました。クラ
ブメンバーと、新会員候補者に関する情報交換も行っ
ていただきました。
　玄関、トイレなどに「利他」の文字が張ってあり、菅
野町長の心意気を感じてまいりました。

西川ಿ ນࠉང࿚ ΄Ψナー༞ऎ　؈山　一2

寒河江ロータリークラブの例会終了後、午後２時
に寒河江さくらんぼロータリークラブの江口会長、
伊藤幹事と市役所の２階ロビーで合流し、寒河江ロー
タリークラブの秋場会長、渡辺幹事と共に佐藤洋樹
市長に表敬訪問いたしました。
　市長からは、青少年交換事業を始めとするロータ
リーの青少年奉仕活動についての感謝の意が表され
るとともに、台湾斗南市との姉妹都市構想の話があ
りました。寒河江ロータリークラブとしても姉妹ク
ラブ所在地との姉妹都市締結は長年の希望でしたの
で頼もしく感じました。

ང࿚ࠉঌಿ ນࢺعێ ΄Ψナー༞ऎ　؈山　一3

　１０月４日（水）午前９時３０分から、伊藤三之ガバ
ナー、佐竹義弘ガバナー補佐、村山ロータリークラブ
の佐藤勝也会長、金森哲瑛幹事、村山ローズロータリー
クラブの髙谷時子会長、檜山智子幹事の６名で村山市
役所を訪れ、志布隆夫村山市長を表敬訪問させていた
だきました。
　伊藤ガバナーが村山市の市民法律相談を長年担当し
ていることもあって、終始和やかな懇談の場となりま
した。
　志布市長は、ブルガリア出張から帰ってこられたば
かりということもあって、ブルガリア新体操チームを
通じての国際交流、行政と行政との連携、行政とロー
タリーとの連携などにも話が及びました。志布市長か
らは、ロータリーの活発な活動を期待しているとの発
言もありました。

村山ঌಿ ນࠉང࿚

˕月ˍ˕日Ȫغȫ ˕月ˎˌ日Ȫକȫ

˕月ˎˍ日Ȫ࿐ȫ ˍˌ月ː日Ȫକȫ

΄Ψナー༞ऎ　ऎಅ　݅4ࢬ
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石澤 祐一
（いしざわ ゆういち）

職　　業/ 村山市市議会

役　　職/ 副議長

職業分類/ 市議会議員

生年月日/ 1954年4月29日

入 会 日/ 2023年8月1日

村山ローズＲＣ

酒田中央ＲＣ

髙橋　亨
（たかはし あきら）

職　　業/ ㈲ライフ保険サポート

役　　職/ 代表取締役

職業分類/ 自動車保険

生年月日/ 1968年7月20日

入 会 日/ 2023年9月1日

日下 修一
（くさか しゅういち）

職　　業/ 戸澤神社

役　　職/ 宮司

職業分類/ 神社

生年月日/ 1972年9月16日

入 会 日/ 2023年8月1日

新庄あじさいＲＣ

伊藤　央
（いとう あきら）

職　　業/ 荘内銀行

役　　職/ 支店長

職業分類/ 銀行員

生年月日/ 1977年12月28日

入 会 日/ 2023年10月1日

最上ＲＣ

工藤 君男
（くどう きみお）

職　　業/ ㈲睦電設

役　　職/ 代表取締役

職業分類/ 電気工事

生年月日/ 1958年3月18日

入 会 日/ 2023年9月6日

西川月山ＲＣ

青山　壮
（あおやま そう）

職　　業/ 吉祥院

役　　職/ 副住職

職業分類/ 宗教

生年月日/ 1980年6月10日

入 会 日/ 2023年9月6日

西川月山ＲＣ

新庄あじさいＲＣ

大場 和夫
（おおば かずお）

職　　業/ ㈲最新清掃興業

役　　職/ 代表取締役会長

職業分類/ 廃棄物処理業

生年月日/ 1950年11月4日

入 会 日/ 2023年7月2日

新会員をみんなで
歓迎しましょう！
新会員情報を
地区事務局に
お寄せください！
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中村 昂三郞
山形北ＲＣ

増田　隆
山形北ＲＣ

小関 眞一
山形北ＲＣ

松村 澄男
天童ＲＣ

安孫子 貞夫
寒河江ＲＣ

大久保 章宏
山形南ＲＣ

森谷 和則
山形北ＲＣ

増田　隆
山形北ＲＣ

菱沼 充好
山形北ＲＣ

◎友だち登録を

第28回 米山功労クラブ

山形北ロータリークラブ

米山奨学事業とロータリー財団の
意義を再認識しましょう！
ロータリアンは「与える文化」の
実践者です！
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野村 百合子
山形北ＲＣ
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ĲĴ



΄Ψー表ࠉང࿚

　大江ロータリークラブの伊藤ガバナー公式訪問例会

終了後、午後２時より大江町役場内において、松田大

江町長に表敬訪問を行いました。公平会長、伊藤幹事

ともに周知の親しい関係で、伊藤ガバナーもにこやか

に談笑されておりました。

　町長からは、大江ロータリークラブの左沢高校の模

擬就職面接や就職マナー講習会などでの活動に感謝す

ると共に、今後もロータリークラブの活動に期待する

と言って頂きました。

大ࢺಿ ນࠉང࿚ ΄Ψナー༞ऎ　؈山　一1

　西川月山ロータリークラブのガバナー公式訪問で２
人の新会員を迎え、非常に気持ちのいい公式訪問例会
でした。午後２時に西川町役場において菅野町長を表
敬訪問いたしました。菅野町長は若くはつらつとして
いて、伊藤ガバナー、荒木会長、菅野幹事を町長室に
迎えていただきました。
　菅野町長からは、今後のロータリーの奉仕活動に対
しての期待をこめて熱く、お話して頂きました。クラ
ブメンバーと、新会員候補者に関する情報交換も行っ
ていただきました。
　玄関、トイレなどに「利他」の文字が張ってあり、菅
野町長の心意気を感じてまいりました。

西川ಿ ນࠉང࿚ ΄Ψナー༞ऎ　؈山　一2

寒河江ロータリークラブの例会終了後、午後２時
に寒河江さくらんぼロータリークラブの江口会長、
伊藤幹事と市役所の２階ロビーで合流し、寒河江ロー
タリークラブの秋場会長、渡辺幹事と共に佐藤洋樹
市長に表敬訪問いたしました。
　市長からは、青少年交換事業を始めとするロータ
リーの青少年奉仕活動についての感謝の意が表され
るとともに、台湾斗南市との姉妹都市構想の話があ
りました。寒河江ロータリークラブとしても姉妹ク
ラブ所在地との姉妹都市締結は長年の希望でしたの
で頼もしく感じました。

ང࿚ࠉঌಿ ນࢺعێ ΄Ψナー༞ऎ　؈山　一3

　１０月４日（水）午前９時３０分から、伊藤三之ガバ
ナー、佐竹義弘ガバナー補佐、村山ロータリークラブ
の佐藤勝也会長、金森哲瑛幹事、村山ローズロータリー
クラブの髙谷時子会長、檜山智子幹事の６名で村山市
役所を訪れ、志布隆夫村山市長を表敬訪問させていた
だきました。
　伊藤ガバナーが村山市の市民法律相談を長年担当し
ていることもあって、終始和やかな懇談の場となりま
した。
　志布市長は、ブルガリア出張から帰ってこられたば
かりということもあって、ブルガリア新体操チームを
通じての国際交流、行政と行政との連携、行政とロー
タリーとの連携などにも話が及びました。志布市長か
らは、ロータリーの活発な活動を期待しているとの発
言もありました。

村山ঌಿ ນࠉང࿚

˕月ˍ˕日Ȫغȫ ˕月ˎˌ日Ȫକȫ

˕月ˎˍ日Ȫ࿐ȫ ˍˌ月ː日Ȫକȫ

΄Ψナー༞ऎ　ऎಅ　݅4ࢬ
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石澤 祐一
（いしざわ ゆういち）
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